
 

 

 

 

 

INGLÉS BÁSICO II 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

UNIDAD I 
 

 

INTRODUCCIÓN A CONCEPTOS BÁSICOS DEL INGLÉS 
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CLASE 01 
 

1. FORMAS DE SALUDAR Y PRESENTARSE 
 

En el idioma Ingles existen dos formas de saludos, que son formales e informales, los 
que se utilizarán dependiendo del lugar y contexto en que se encuentre una persona en un 
determinado momento. 

 

a) Saludos Formales: estos generalmente son usados en el lugar de trabajo, en alguna 
reunión importante o cualquier tipo de evento en el cual las personas no se conocen bien. 

 

 

 

Saludos formales 
 

Hello: hola                                        Good morning: buenos días 

Good afternoon: buenas tardes        Good night: buenas noches 

Good bye: adios                                       Please: por favor 

I am sorry: lo siento                                  See you soon: hasta pronto 
 

Thank you: gracias                                  See you later: hasta luego 
 

You are welcome: de nada                      See you tomorrow: hasta mañana 
 

Excuse me: perdón                                  Good luck: buena suerte 
 

 

 

b) Saludos Informales: generalmente se utilizan con personas a las cuales se conocen, ya 
sean familiares o amigos. 

 

 

 

 

Saludos informales 
 

 

Hi: Hola 
 

Sorry: Lo siento 
 

How are you doing?: ¿Cómo estas? 
 

How have you been?: ¿Como has estado? 
 

Nice catchin’ up! : Encantado de conocerte 
 

Pleased/Nice to meet you: Es un placer conocerte 
 

What have you been doing lately?: ¿qué has estado haciendo últimamente? 
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1.1. Formas de Preguntar por Datos Personales 
 

Cuando se conoce a alguien, seguramente interesará saber sobre esta persona. Para 
estos casos, se deben utilizar preguntas con WH. 

 

 

 

 

 

 

What’s your name? ¿Cuál es tu nombre? 
 

What’s your last name? ¿Cuál es tu apellido? 
 

What’s your full name? ¿Cuál es tu nombre completo? 
 

Where are you from? ¿De donde eres? 
 

Where do you live? ¿Dónde vives? 
 

What’s your address? ¿Cuál es tu dirección? 
 

What’s your phone number? ¿Cuál es tu número telefónico? 
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Conversation 
 

 

 

Peter: Hi! What’s your name? 
Brian: My name is Brian. What’s your name? 
Peter: My name is Peter… 
Brian: where are you from Peter? 
Peter: I am from Ireland. Where are you from? 
Brian: I am from Australia. 
Peter: nice to meet you. 
Brian: Nice to meet you too. 
Peter: What are you doing here in Canada? 
Brian: I am on vacation. And what are you doing? 
Peter: I am visiting my parents, they live here 
Brian: why don’t we go out tonight to have some fun? 
Peter: yes!! It’s a great idea. Let’s meet at the main square at 8. 
Brian: Ok Peter I will be there at 8. Bye see you then 
Peter: bye… 

 

 

 

Conversación: 
 

 

 

Peter: hola! ¿Cuál es tu nombre? 
Brian: Mi nombre es Brian. ¿Cuál es el tuyo? 
Peter: me llamo Peter… 
Brian: ¿De donde eres Peter? 
Peter: Yo soy de Irlanda y tú De donde eres? 
Brian: Yo soy de Australia. 
Peter: Encantado de conocerte 
Brian: Encantado de conocerte también 
Peter: ¿Qué estas haciendo aquí en Canadá? 
Brian: estoy de vacaciones y tú ¿Qué estas haciendo? 
Peter: Estoy visitando a mis padres, ellos viven aquí 
Brian: ¿Por qué no salimos esta noche para divertirnos un poco? 
Peter: sí!! Es una muy buena idea…Juntémonos en la plaza de armas a las 
8. 
Brian: Esta bien Peter, estaré ahí a las 8. Chao nos vemos entonces. 
Peter: adios… 
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Realizar ejercicios n° 1 y 2 
 

 

CLASE 02 
 

2. MODALES 
 

Los modales en inglés son conocidos como verbos irregulares o verbos auxiliares que 
modifican el significado del verbo principal entregando la idea de habilidad, probabilidad, 
permiso, prohibición, obligación. 

 

Estos modales son los siguientes: 
 

a) Can: equivale a poder, es decir a la habilidad de poder realizar una acción. 
 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Can you go up that hill? 
¿Tú puedes subir esa colina? 

 

• I can drive a car 
Yo puedo manejar un auto 

 

• My mother can dance very well 
Mi mamá puede bailar muy bien 

 

• Can you cook? Yes I can. 
¿Puedes cocinar? Sí puedo. 

 

• Sarah can speak Italian 
Sarah puede hablar Italiano 

 

 

 

 

 

b) Could: es usado con el sentido de capacidad para hacer algo, pero la intención es 
diferente a “can”, ya que could es empleado para solicitar algo en forma respetuosa. De esta 
forma podemos interpretarlo como “podría”. 
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Por ejemplo: 
 

• Could you open the door? 
¿Podrías abrir la puerta? 

 

• Could you bring a chair, please? 
¿Podrías traer una silla, por favor? 

 

• I could prove that I was right 
Pude probar que tenía la razón. 

 

• Could you do it? 
¿Podrías hacerlo? 

 

• My father could finish his report. 
Mi papá pudo terminar su trabajo. 

 

• When I was a child I could swim very well. 
Cuando era niño podía nadir muy bién 

 

• Could I speak to Alice? 
¿Podria hablar con Alice? 

 

• I was very tired last night. I could sleep all night long 
Estaba muy cansado anoche, pude dormir toda la noche. 

 

• Could you open the door please? 
¿Podrías abrir la puerta por favor? 

 

• Could you turn the radio off please? 
¿Podrías apagar la radio por favor? 
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b) May: más que expresar capacidad, da la idea de permiso. Generalmente se utiliza en 
preguntas. May también tiene la acepción de probabilidad. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• May I come in? 
¿Puedo pasar? 

 

• May I help you? 
¿Puedo ayudarlo? 

 

• The new students may come at 8 
Es probable que los nuevos estudiantes lleguen a las 8. 

 

• May I go to the bathroom? 
¿Puedo ir al baño? 

 

• I may go to the cinema this evening 
Quizá vaya al cine esta tarde. 

 

• Susan may not come to the party 
Susan tal vez no venga a la fiesta 

 

• May I sit here? 
¿Me puedo sentar aquí? 

 

 

 

 

 

 

c) Might: también significa probabilidad al igual que may, pero este modal corresponde al 
pretérito de may. 
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Por ejemplo: 
 

• He might go to New York 
Es probable que el vaya a Nueva York 

 

• Take an umbrella with you. It might rain 
Lleva un paraguas, es probable que llueva. 

 

• Buy a lottery ticket. You might be lucky 
Compra un boleto de lotería, podrías tener suerte. 

 

• Are you going out tonight? I might. 
¿Vas a salir esta noche? Quizá sí. 

 

• I might see you tomorrow 
Es probable que te vea mañana. 

 

• It might snow today 
Es posible que nieve hoy 

 

• I might go to Europe this summer 
Es posible que vaya a Europa este verano. 

 

• She might cook for us tonight: 
Es posible que ella cocine para nosotros esta noche. 

 

• I might ask her out tonight. 
Es posible que la invite a salir esta noche. 

 

• My parents might go to visit my grandparents these holidays. 
Es probable que mis padres vayan a visitar a mis abuelos estas fiestas. 

 

• Carolina might come today, but I am not sure about it 
Carolina tal vez venga hoy, pero no estoy seguro. 
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Pese a que gramaticalmente might es el pretérito de may, la diferencia real entre 

ambas  palabras  es  más  bien  de  grado,  que  de  tiempo,  es  decir,  might  denota  una 
probabilidad menor que la que expresa may. 

 

 

 

d) Should: este modal se usa generalmente como auxiliar, e indica cierta obligación, pero 
cuyo propósito es más el de un consejo que el de una obligación. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• You should go to the doctor 
Deberías ir al doctor 

 

• You should phone your parents more often 
Deberías llamar a tus padres con más frecuencia 

 

• He shouldn’t speak so loudly 
El no debería hablar tan alto 

 

• You have studied a lot, you should go to sleep 
Has estudiado demasiado, deberías ir a acostarte 

 

• I should do the homework 
Debería hacer la tarea 

 

• We should go to visit Mary 
Deberíamos ir a visitar a Mary 

 

 

 

 

 

En oraciones condicionales, indica poca probabilidad. 
 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• If I should go to Canada, Alice would want to go with me 
En caso de que yo fuera a Canadá, Alice desearía ir conmigo 

 

• If Brandon, Andrew’s dog should die, he would not get another one. 
Si muriera Brandon, el perro de Andrew, este no tendría otro. 
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Muy  relacionado  con  el  significado  anterior,  también  should  indica  suposición, 
intención. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Should our new house be completely finished by the end of the year, 
we’ll move into it alter next April. 
Suponiendo que nuestra nueva casa estuviera totalmente terminada 
para fin de año, no nos mudaríamos hasta después de Abril. 

 

• Should you want to find a book in the library, you’d have to use the card 
catalog 
Si quisieras encontrar un libro en la biblioteca, tendrías que consultar el 
fichero. 

 

• Tom should go to bed earlier. He goes to bed very late and he’s always 
tired. Tom debería acostarse más temprano, se acuesta muy tarde y 
siempre anda cansado. 

 

• I think Carol should buy some new clothes. 
Yo creo que Carol debería comprarse ropa nueva. 

 

• It’s late; I think we should go home now. 
Es tarde creo que deberíamos irnos a casa ahora. 

 

• I don’t think you should work so hard. 
No creo que debieras trabajar tanto. 

 

• Do you think I should buy this hat? 
¿Tú crees que debería comprarme este sombrero? 

 

 

 

 

 

 

e) Must: es un verbo auxiliar que encierra la idea de obligación. Cuando antecede a “not”, 
must not (cuya contracción es mustn’t) denota prohibición. 
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Por ejemplo: 
 

• You must eat or you’ll lose weight 
Tienes que comer o adelgazarás. 

 

• My brother must study hard in order to get good grades. 
Mi hermano debe estudiar más si quiere tener mejores calificaciones. 

 

• “Close the door” means that it mustn’t be left open. 
“Cierre la puerta” significa que no debe dejarse abierta. 

 

• You must not forget your duties 
No debes olvidar tus obligaciones. 

 

 

 

 

En lenguaje coloquial, Must también puede tener la función de sustantivo, siempre con 
la idea de obligación. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• If you go to the United States you have to visit the empire state, it’s a must. 
Si vas a viajar a Estados unidos tienes que visitar el Empire State, es  una 
obligación. 

 

• The Windows are very dirty. I must clean them. 
Las ventanas están muy sucias. Debo limpiarlas 

 

• We must go to the supermarket today. 
Debemos ir al supermercado hoy. 

 

• I must hurry. I mustn’t be late. 
Debo apurarme, no debo llegar tarde. 

 

• I mustn’t forget phone my friend. 
No debo olvidar llamar a mi amigo. 

 

• You mustn’t touch the pictures. 
No debes tocar los cuadros. 
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f) Ought to: Es también un verbo auxiliar que denota obligación y deber moral. En 

muchos casos, ought to puede sustituirse por should, aunque su significado es un 
poco más categórico. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• One ought to keep one’s promises. 
Uno debe cumplir lo que promete. 

 

• Tom ought to pay her back. 
Tom debe pagarle a ella lo que le debe. 

 

• I ought to study if I want to pass to the next grade. 
Debo estudiar si quiero pasar de curso. 

 

 

 

 

 

Es importante tener presente que cuando se utilizan estos modales el verbo al que se 
hace mención debe escribirse sin “to”. 

 

 

Por ejemplo: 
 

• No se puede decir “You must to do it“ →  You must to do it” 
 

• Lo correcto sería”you must do it”. 
 

 

En general, no existe una regla para saber cuando utilizar alguno de los auxiliares 
antes mencionados; dependiendo de la intención, será el modal que se usará. 

 

En síntesis, el significado de cada modal será: 
 

 

 

Can: habilidad, poder 
 

Could: pasado de can, pude 

May: se usa para pedir permiso 

Might: probabilidad 

Should: deberia 

Must: obligación 

Ought to: obligación 
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Realizar ejercicios n° 3 al 6 
 

 

 

 

CLASE 03 
 

3. CONOCER Y DAR INFORMACIÓN RELACIONADA CON EL TIEMPO, CLIMA Y 
GEOGRAFÍA 

 

Generalmente al estudiar el idioma inglés se entregan conceptos relacionados con 
verbos, las formas de éstos y aspectos gramaticales; pero muy pocas veces se enseñan los 
aspectos básicos que se deben manejar para entablar una conversación trivial. A 
continuación se analizarán temas tales como expresiones de tiempo, días de la semana, 
estaciones del año, entre otras. 

 

 

 

3.1. Expresiones de Tiempo 
 

Éstas se usan generalmente para indicar el momento en el que una acción es o fue 
realizada, también se usan para referirse a acontecimientos importantes. Algunas de dichas 
expresiones de tiempo son las siguientes: 

 

a) Meses 
 

 

January : enero July: julio 
 

February: febrero August: agosto 
 

March: marzo September: septiembre 
 

April: abril October: octubre 
 

May: mayo November: noviembre 
 

June: junio December: diciembre 
 

 

 

 

 

Cuando se está dando información respecto a los meses, antes de ellos se debe 
colocar la preposición “in”. 
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Por ejemplo: 
 

• My birthday is in November 
Mi cumpleaños es en Noviembre 

 

• Christmas is in December 
La navidad es en Diciembre. 

 

• New Year is in January 
El año Nuevo es en Enero. 

 

• When is your birthday? My birthday is in October. 
¿Cuándo es tu cumpleaños? Mi cumpleaños es en Octubre. 

 

• When did you go to Ireland? I went to Ireland in April. 
¿Cuándo fuiste a Irlanda? Yo fui a Irlanda en Abril. 

 

• What is the second month? It is February. 
¿Cuál es el Segundo mes del año? Es Febrero. 

 

 

 

 

 

b) Días de la semana 
 

 

 

 

 

Monday: lunes 

Tuesday: martes 

Wednesday: miércoles 

Thursday: jueves 

Friday: viernes 

Saturday: sábado 

Sunday: domingo 
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Al referirse a los días de la semana, antes de ellos se debe escribir la preposición “on”, 
cuando sólo se pregunta o se está refiriendo al día en que una acción fue, es o será 
realizada. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• When did you go to the movies? I went to the movies on Monday. 
¿Cuándo fuiste al cine? Fui al cine el lunes. 

 

• When was the party? It was last Saturday. 
¿Cuándo fue la fiesta? La fiesta fue el Sábado pasado. 

 

• When did you see Mary? I saw her last Sunday. 
¿Cuándo vistes a Mary? La vi el domingo pasado. 

 

• I bought this new computer on Monday. 
Me compré este Nuevo computador el lunes. 

 

• I will visit you on Thursday. 
Te visitaré el Jueves. 

 

• I promise to do it on Saturday. 
Te prometo hacerlo el sábado. 

 

 

 

 

 

 

 

También existen otras expresiones de tiempo que ayudan a complementar la oración y 
que están directamente relacionadas con los días y los meses. 
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Yesterday: ayer 
 

Yesterday morning: ayer en la mañana 

Yesterday evening: ayer en la tarde 

Today: hoy 

This morning: esta mañana 

This evening: esta tarde 

Tomorrow: mañana 

Tomorrow morning: mañana en la mañana 

Tomorrow evening: mañana en la tarde 

The day before yesterday: anteayer 

The day after tomorrow: pasado mañana 
 

Next Monday: el próximo lunes 

Next week: la semana que viene 

The next day: al día siguiente 
 

 

 

Otro aspecto que es de gran importancia, es cuando se está refiriendo a los meses y 
días al mismo tiempo. Como se vio anteriormente, para referirse a los meses se utiliza la 
preposición “in”; ahora al referirse tanto a los meses como al día en que sucede algún tipo de 
evento o realización de una acción determinada, se usará la preposición “on”. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• When is Christmas? It is on December, 25th. 
¿Cuándo es Navidad? Es el 25 de Diciembre. 

 

• When is national Holiday? It is on September, 18th. 
¿Cuándo es fiestas patrias? Es el 18 de Septiembre. 

 

• When was the last time you saw your father? I saw him On May, 12th. 
¿Cuándo fue la última vez que viste a tu padre? Lo vi el 12 de Mayo. 

 

• When is teacher’s day? It is on October, 16th. 
¿Cuándo es el día del profesor? Es el 16 de Octubre. 
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c) Estaciones del año 

 

 

Autumn: otoño 

Winter: invierno 

Spring: primavera 

Summer: verano 

 

 

Existen  otras  expresiones  relacionadas  con  las  estaciones  del  año,  las  que 
corresponden a los estados del tiempo. 

 

 

 

 

 

Sunny: despejado 

Cloudy: nublado 

Rainy: lluvioso 

Snowy: con nieve 

Windy: ventoso, con viento 
 

Foggy: con neblina 

Hot: caluroso  

Cold: frío 

Warm: temperado 
 

Weather forecast: reporte del tiempo 
 

Dry: seco 
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Por ejemplo: 
 

• What is the weather like in summer? It is hot and dry. 
¿Cómo es el tiempo en verano? Es caluroso y seco. 

 

• What is the weather like in autumn? It is windy and rainy 
¿Cómo es el tiempo en otoño? Es lluvioso y con viento 

 

• What is the weather like in winter? It is rainy and foggy 
¿Cómo es el tiempo en invierno? Es lluvioso y con neblina. 

 

• What is the weather like in spring? It is warm and sunny. 
¿Cómo es el tiempo en primavera? Es agradable y soleado. 



 

 

 

 

 

The weather forecast 
 

 

Sunny  
    Warm   

 

  Hot   
 

 

 

 

 

Cloudy 
 

Windy 
 

  Cold   
 

 

 

 

Presenter: Good evening everyone. To start with the weather forecast we can 
say that the north of our country will be sunny and very hot as usual. 

 

The central part will be warm so that you can go to the lake or swimming pool 
to have a nice day and enjoy with the family. 

 

In the South of our country there will be snow storm in the morning but it will 
stop during the day that will lead to a cold and cloudy day. 
Ok ladies and gentlemen that’s all!!! Bye and don’t forget to see us tomorrow 
night at 9 on BBC channel. 

 

 

 

El Pronóstico del Tiempo 
 

Presentador: Buenas noches a todos. Para dar inicio al pronóstico del tiempo 
podemos decir que el norte de nuestro país estará despejado y muy caluroso 
como de costumbre. 

 

La zona central estará con temperaturas agradables, por lo tanto vaya al lago o 
piscina y disfrute de este agradable día junto a la familia. 

 

La zona sur de nuestro país tendrá tormenta de nieve que se detendrá durante 
el día para dar paso a un día frío y nublado. 

 

Bueno damas y caballeros eso es todo y no olviden vernos mañana en la 
noche a las 9 por el canal de la BBC. 
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A continuación se presentan algunas expresiones que se complementan con las 
mencionadas anteriormente. 

 

 

 

 

 

What’s the weather like? 
 

¿Cómo está el tiempo? 
 

 

 

• It’s cloudy today: está nublado hoy 
 

• It’s a rainy day: es un día lluvioso 
 

• It’s a windy day: es un día con viento 
 

• It’s sunny today: está despejado hoy 
 

• It’s snowing: está nevando 
 

• There’s a thunderstorm today: hay una tormenta eléctrica hoy 
 

• There’s thunder and lightning today: hay rayos y relámpagos 
 

• The tree was struck by the lightning: el árbol fue alcanzado por un rayo 
 

• It’s raining cats and dogs: está lloviendo a chuzo 
 

• It’s hot: hace calor 
 

• It’s cold: hace frío 
 

• It’s brisk: esta fresco 
 

• It’s humid: hay humedad 
 

• It’s pouring: hay lluvias torrenciales 
 

• It’s hailing: hay granizos 
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Por ejemplo: 
 

• I love swimming when it is hot. 
Me encanta ir a nadar cuando hace calor. 

 

• In some countries it never snows. 
En algunos países nunca nieva. 

 

• I like it when it rains. 
Me gusta cuando llueve 

 

• It looks like a storm is coming. 
Parece que va haber tormenta 

 

• I am wet as my umbrella broke. 
Estoy todo mojado porque mi paraguas se me rompió 

 

• Laura wears gloves so her hands will stay warm. 
Laura usa guantes, así sus manos estarán tibias 

 

• What’s it like out? 
¿Cómo está el tiempo afuera? 

 

• Do you have rain? We haven’t had a drop of rain for weeks. 
¿Ha llovido? No hemos tenido ni una gota lluvia por semanas. 

 

• What’s the temperature there? It’s ten below. 
¿Como está la temperatura? Hay 10 grados bajo cero. 

 

• Beautiful day huh? We couldn’t ask for a better day than this. 
¿Hermoso día no? no podríamos haber tenido un mejor día que este. 
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3.2. Formas de Utilizar Términos Geográficos 
 

Los términos geográficos se utilizan para poder describir el medio en el cual se vive 
o simplemente para describir lugares a los cuales gustaría ir. 

 

 

 

 

 

Vocabulary ragarding geography 
 

 

 

Continent: continente 
 

Country: país 

City: ciudad 

Climate: clima 

Ocean: océano 

River: río 

Lake: lago 
 

Valley: valle 
 

Mountain range: cordillera 
 

Hill: colina  

Cliff: acantilado 

Port: puerto 

Coast: costa 

Beach: playa 

Cave: cueva 

Field: field 

Is bounded by: está rodeado por 
 

Countryside: campo 
 

Woodland: bosque 
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Por ejemplo: 
 

• Where would you like to live? I would like to live in the countryside. 
¿Dónde te gustaría vivir? Me gustaría vivir en el campo. 

 

• Can you describe your ideal place to live? I’d like to live in a small house with 
woodland, a river passing by and huge mountains behind. 
¿Puedes describir tu lugar ideal para vivir? Me gustaría vivir en una pequeña 
casa en un bosque, un río que pase por ahí y enormes montañas detrás de la 
casa. 

 

 

 

 

 

 

Conversation: 
 

 

 

Carol, can you describe the Picture? 
It’s a beautiful place with woodland all 
around, there’s a pathway leading to a big 
house. There’s a lake and the place is 
very peaceful. 

 

 

 

 

Carol ¿Puedes describir la foto? 
Es un hermoso lugar rodeado de bosque, 
hay un sendero que lleva a una gran 
casa, hay un lago y el lugar es muy 
pacífico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 7 al 11 
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CLASE 04 

 

 

4. DAR INFORMACIÓN DE LA VIDA COTIDIANA 
 

Cuando una persona se desenvuelve en el diario vivir, se encuentra con que debe 
considerar información básica del idioma inglés, referida a los colores, los números, la hora o 
dar información en relación a las direcciones. 

 

 

 

4.1. Colores 
 

El vocabulario relacionado a los colores en inglés es importante ya que gracias a éste 
se puede describir físicamente a alguna persona o simplemente referirse a los gustos, ya sea 
color de ropa, auto, casa etc. 

 

 

 

 

 

 

Colours 
 

 

 

 

 

 

 

Black Green Orange Red Violet 
 

 

 

 

 

 

 

 

Yellow Light blue Brown Pink Blue 
 

 

 

 

 

 

 

 

White Gray Turquoise Purple Gold 
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Por ejemplo: 
 

• What is your favourite colour? My favourite colour is orange. 
¿Cuál es tu color favorito? Es el naranjo 

 

• What colour are your eyes? They are green. 
¿De qué color son tus ojos? Mis ojos son verde. 

 

• What colour is your hair? It is black. 
¿De qué color es tu pelo? Es negro. 

 

• What colour is your mother’s hair? It is blond. 
¿De qué color es el pelo de tu mamá? Es rubio. 

 

• What colour is the pencil? It is red. 
¿De qué color es tu lápiz? Es rojo. 

 

• What colour is your cat? It is white and black. ¿de qué color es tu gato? 
Es blanco con negro. 

 

• What is your father’s favourite colour? My father’s favourite colour is 
black. ¿Cuál es el color favorito de tu papa? El color favorito de mi papá 
es el negro. 

 

• What colour is the Chilean flan? It is white, red and blue. 
¿De qué color es la bandera de Chile? Es blanca, azul y rojo. 

 

 

 

 

 

 

 

4.2. Números 
 

En el idioma inglés al igual que en español, existen los números cardinales (cardinal 
numbers) y los números ordinales (ordinal numbers). 
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Cardinal numbers 
 

 

 

0: zero 17: seventeen 
 

1: one 18: eighteen 
 

2: two 19: nineteen 
 

3: three 20: twenty 
 

4: four 21: twenty one 
 

5: five 30: thirty 
 

6: six 40: forty 
 

7: seven 50: fifty 
 

8: eight 60: sixty 
 

9: nine 70: seventy 
 

10: ten 80: eighty 
 

11: eleven 90: ninety 
 

12: twelve 100: one hundred 
 

13: thirteen 1000: one thousand 
 

14: fourteen 10000: ten thousand 
 

15 :fifteen 1000000: one million 
 

16: sixteen 
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Ordinal numbers 
 

 

 

1st: first 12 th: twelfth 
 

2 nd: second 13 th: thirteenth 
 

3 rd: third 14 th: fourteenth 
 

4 th: fourth 15 th: fifteenth 
 

5 th: fifth 16th: sixteenth 
 

6 th: sixth 17 th: seventeenth 
 

7 th: seventh 18 th: eighteenth 
 

8 th: eighth 19 th: nineteenth 
 

9 th: ninth 20 th: twentieth 
 

10 th: tenth 21 st: twenty first 
 

11 th: eleventh 30 th: thirtieth 
 

 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• How many brothers or sisters do you have? I have three brothers and two 
sisters. ¿Cuántos hermanos o hermanas tienes? Yo tengo tres hermanos y 
dos hermanas. 

 

• How many pets does your mother have? She has two pets. One cat and one 
dog. ¿Cuántas mascotas tiene tu mamá? Ella tiene dos mascotas. Un gato y 
un perro. 

 

• How much Money do you have in your pocket? I have three thousand pesos. 
¿Cuánto dinero tienes en el bolsillo? Tengo tres mil pesos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 12 y 13 
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CLASE 05 
 

 

4.3. La Hora 
 

Para poder referirse a la hora, es muy importante saber y dominar los números; una 
vez que se manejen éstos, será muy fácil poder decir la hora en Ingles. 

 

Existen dos formas de decir la hora: 
 

a) Formal: bajo esta forma, se dice la hora primero y luego los minutos. 
 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• 3:12 It’s three twelve 
 

• 6:10 It’s six ten 
 

• 12:34 It’s twelve thirty four 
 

• 5:24 It’s five twenty four 
 

• 9:50 It’s nine fifty 
 

 

 

 

b) Informal: se dicen los minutos primero y después la hora. Se utiliza la palabra “past” 
desde el minuto 1 al 30 y la palabra “to” cuando los minutos van del 31 al 59. Al referirse a la 
hora en punto, se utiliza la palabra “o’clock”. 
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• 4:10 It’s ten past four 
 

• 3:16 It’s sixteen past three 
 

• 10:34 It’s twenty six to eleven 
 

• 5:46 It’s fourteen to six 

Por ejemplo: 

 

• 3:28 It’s twenty eight past three 
 

• 9:00 It’s nine o’clock 
 

 

 

 

Al referirse a la hora en inglés, se debe tener presente cuál es la pregunta correcta 
que se utilizará al momento de consultar por la hora. 

 

 

 

 

What time is it? ¿Qué hora es? 
 

 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• What time is it Alice? It’s two to twelve 
¿Qué hora es Alicia? Son dos para las doce. 

 

 

 

 

 

 

• What time is it? It’s nineteen past four 
¿Qué hora es? Son las cuatro diecinueve 
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4.4. Lugares y Direcciones 
 

Podría parecer algo muy sencillo o tal vez ridículo, pero el saber cómo preguntar por 
un lugar o dirección determinada es muy importante al momento de viajar y enfrentarse a 
este tipo de situaciones. A continuación se presentan algunas de las preguntas más 
comunes para consultar por direcciones: 

 

 

 

 

 

• How do I get to...? ¿Cómo llego a…? 
 

• What's the best way to...? ¿Cuál es el mejor camino a…? 
 

 

• Where is...? ¿Dónde está…? 
 

 

 

 

 

Cuando se está indicando una dirección, las frases que más se utilizan son: 
 

 

 

 

 

 

• Turn right at the next street: dobla a la derecha en la próxima calle 
 

• Turn left when you get to the park: dobla a la izquierda cuando llegues al 

parquet 

• Go straight ahead until you see a shoe shop: sigue derecho hasta que 

veas una zapatería 

• Cross the street to the pet shop: cruza la calle hasta la tienda de mascotas 
 

• There’s a café next to the book shop: hay un café al lado de la librería 
 

• Keep walking down the street: sigue caminando hacia abajo 
 

• You’ll find the bank between the cinema and the restaurant: encontrarás el 

banco entre el cine y el restaurante 
 

 

 

 

 

Un aspecto a considerar al momento de indicar una dirección, es decir los nombres de 
las calles en el mismo idioma del país donde la persona está. Esto se refiere a que no se 
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debe  traducir  la  dirección  o  nombre  de  las  calles  al  idioma  de  la  persona  que  está 
preguntando. 

 

 

 

 

 

Conversation 1: What's the best way to the post office? 
 

A: Excuse me, where is the post office, please? 
B: Turn right at the next corner. 

Then go straight on until you come to the traffic lights. 
Turn left there. 
The post office is opposite the cinema. 

 

 

 

Conversación: ¿Cuál es el mejor camino para llegar al correo? 
 

A: Disculpe, ¿me podría decir donde está el correo? 
B: Doble a la derecha en la próxima esquina 

Después siga derecho hasta que llegue a los semáforos 
Doble a la izquierda ahí 
El correo está opuesto al cine. 
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Conversation 2: 
 

A: Excuse me, how do I get to the cinema? 
B: Go straight on. 
Turn left at the corner. 
Then take the second road on your right. 
Continue to the end of the road. 
Turn left there. 
The cinema is on your left, opposite the castle. 
A: Thank you very much. 
B: You’re welcome 

 

 

 

 

A: Disculpe. ¿Como podría llegar al cine? 
B: Siga derecho 
Doble a la izquierda en la esquina 
Después tome la segunda calle a su derecha 
Continúe hasta el final de la calle 
Doble a la izquierda ahí 
El cine esta a su izquierda, opuesto al castillo 

A: ¡muchas gracias! 
B: de nada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 14 y 15 
 

 

 

CLASE 06 
 

 

5. FAMILIA Y HOGAR 
 

 

El entorno más cercano de una persona es su familia y el lugar físico donde habita. A 
continuación se estudiará detenidamente cada uno de estos tópicos. 
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5.1. Familia 
 

 

Para poder explicar dónde y con quien vive una persona, se deben considerar los 
siguientes términos: 

 

 

 

 

 

Members of a family 
 

 

father : papá nephew : sobrino 
 

dad : papi niece : sobrina 
 

mother : mamá boyfriend : pololo 
 

mum, mummy, mom : mami girlfriend : polola 
 

parents : padres wife : esposa 
 

child : niño husband : esposo 
 

children : hijos father-in-law : suegro 
 

son : hijo mother-in-law : suegra 
 

daughter : hija parents-in-law : suegros 
 

brother : hermano son-in-law : yerno 
 

sister : hermana daughter-in-law : nuera 
 

grandfather: abuelo brother-in-law : cuñado 
 

granddad, grandpa : abuelito sister-in-law : cuñada 
 

Grandmother : abuela godfather : padrino 
 

grandma, granny : abuelita godmother : madrina 
 

grandson : nieto godson : ahijado 
 

granddaughter: nieta goddaughter : ahijada 
 

cousin : primo o prima aunt : tía 
 

uncle: tío 
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Por ejemplo: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Grandparents and grandchildren   Cousins   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Father Baby Parents 
 

 

 

 

 

 

 

• Who do you live with? I live with my parents and grandparents? 
¿Con quien vives? Yo vivo con mis padres y abuelos. 

 

• How many people are there in your family? There are seven people. 
My father and mother, my two brothers and one sister, my cousin 
Paul and my niece Alice. 
¿Cuántas personas hay en tu familia? Hay 7 personas. Mi mamá y 
mi papá, mis dos hermanos y hermana, mi primo Paul y mi sobrina 
Alice. 
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Conversation 
 

Brian: hi Nick how are you today? 
Nick: I am ok. Who is this beautiful girl? 
Brian: She is my girlfriend and now we are visiting my brother’s family. 
Nick: I see! Let introduce my brother, his name is Charles. 
Brian: hi Charles. How are you? 
Charles: I am ok thank you very much. 
Brian: Ok nick we must go now because my brother’s wife is preparing a 
delicious dinner for us. Bye bye 
Nick: bye Brian, see you!! 

 

Conversación 
 

Brian: Hola Nick ¿cómo estas hoy? 
Nick: Estoy bién.¿quién es esa niña hermosa? 
Brian: ella es mi polola y estamos visitando a mi hermano. 
Nick: Ya veo! 
Brian: Deja presentarte a mi hermano, su nombre es Charles. 
Nick: Hola Charles.¿Cómo estas? 
Charles: estoy bien gracias 
Brian: Ok Nick debemos irnos porque la esposa de mi hermano nos esta 
preparando una deliciosa cena. Chao. 
Nick: Adios Brian, nos vemos. 

 

 

 

 

5.2. Lugares de la Casa 
 

Para estudiar los sectores de la casa en los que una persona habita diariamente, se 
deben tomar como base los siguientes términos: 
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Parts of the house 
 

Room: habitación 

Bedroom: dormitorio 

Bathroom: baño 

Dining room: comedor 

Living room: living 

Sitting room: sala de estar 
 

Kitchen: cocina 

Garage: garaje 

Basement: sótano 

Cellar: bodega 

Attic: ático 

Study: estudio 

Door: puerta 

Doorbell: timbre 

Letter box: buzón 

Window: ventana 

Roof: techo 

Chimney: chimenea 



 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Stairs 
 

 

 

 

 

 

 

• How many rooms does your house have? It has seven rooms. 
¿Cuántas habitaciones tiene tu casa? Tiene siete habitaciones. 

 

• Where do you sleep? I sleep in the bedroom? 
¿Dónde duermes? Yo duermo en el dormitorio. 

 

• Where do you cook? I cook in the kitchen. 
¿Dónde cocinas? Yo cocino en la cocina. 

 

• Where do you have breakfast? I have breakfast in the dining room. 
¿Dónde desayunas? Yo tomo desayuno en el comedor. 

 

• Where do you watch TV? I watch TV in the living room. 
¿Dónde ves television? Yo veo television en el living. 

 

• Where do you take a shower? I take a shower in the bathroom. 
¿Dónde tomas una ducha? Yo tomo una ducha en el baño. 
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Existe un variado vocabulario relacionado a las diferentes partes de una casa y que 
es de gran ayuda al momento de tener que describir el lugar en el cual se vive. 

 

 

 

 

Chair: silla Tin oponer: abrelatas 
 

Armchair: sillón Fork: tenedor 
 

Sofa: sofá Knife: cuchillo 
 

Floor: piso Spoon: chuchara 
 

Ceiling: cielo Shower: ducha 
 

Rug: alfombra Washbasin: lavatorio 
 

Fireplace: chimenea Mirror: espejo 
 

Curtain: cortina Towel: toalla 
 

Fridge: heladera Toilet paper: papel higiénico 
 

Oven: horno Bedside table: velador 

Microwave oven: microondas Wardrobe: guardaropas 

Dishwasher: lavavajillas Pillow: almohada 

Washing wachine: lavadora Blanket: manta 
 

Ironing borrad: tabla de planchar Sheet: sábana 
 

Frying pan: sartén Bedside lamp: lámpara 
 

Pressure cooker: olla a presión 
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Por ejemplo: 
 

• Do you live in a house or a flat? I live in a house. 
¿Tú vives en una casa o un departamento? Yo vivo en una casa. 

 

• Can you describe your house? I live in a big house. It has a big living room 
where we watch TV, talk about things, etc. It has an amplified kitchen three 
big bedrooms with two beds in each of them. The house also has a big 
garden with lots of flowers and trees. It is a beautiful house. 

 

¿Puedes describirme tu casa? Yo vivo en una gran casa, tiene un gran 
living donde vemos televisión y conversamos sobre cosas. Tiene una cocina 
ampliada, tres grandes dormitorios con dos camas en cada uno de ellos. La 
casa también tiene un enorme jardín con muchas flores y árboles. Es una 
casa hermosa. 

 

 

 

 

 

 

6. TIEMPO LIBRE 
 

Principalmente cuando alguien se refiere a cosas que le gustan o no le gustan hacer, 
se debe usar el verbo “like” que significa gustar. Este verbo se usa para referirse a los 
intereses, hobbies, cosas que se hacen durante el tiempo libre, etc. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• What kind of music do you like? I like all kind of music. 
¿qué tipo de música te gusta? Me gusta todo tipo de música. 

 

• Do you like chocolate? Yes I like chocolate. 
¿Te gusta el chocolate? Si me gusta el chocolate. 

 

 

 

 

 

Un aspecto que se debe considerar cuando se utiliza el verbo like, es que el verbo 
que se escribe a continuación de él, debe ir con “ing”. 
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Por ejemplo: 
 

What do you like doing in your free time? I like listening to music and going out with 
my friend. 

 

¿Qué te gusta hacer en tu tiempo libre? Me gusta escuchar música y salir con mis 
amigos. 

 

 

 

 

 

También existen otras expresiones para referirse a los gustos y a aquellas cosas que 
no gustan demasiado. 

 

 

 

 

• I love... reading. Me encanta leer 
 

• I like... computers. Me gustan los computadores 
 

• I'm interested in. Me interesa (n). 
 

• I'm fond of... travelling . Me gusta viajar 
 

• I hate... reading. Odio leer 
 

• I dislike...computers. No me gusta(n) el (los) computadores 
 

• I don't like... rock music. No me gusta la musica rock. 
 

• I'm not interested in. No me interesa 
 

• I am very interested..... in this kind of business. Estoy muy interesado en 

este tipo de negocio. 
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Por ejemplo: 
 

• Name some singers or groups that you dislike. 
Nombra algún cantante o grupo que no te guste. 

 

• Do you like to watch TV? 
¿Te gusta ver television? 

 

• What are your favourite kinds of programs or shows? 
¿Cuáles son tus programas favoritos? 

 

• Do you like sports? 
¿Te gustan los deportes? 

 

• What are your favourite kinds of sports? 
¿Qué tipo de deportes te gustan? 

 

• Which athletes don't you like? 
¿Qué atletas no te gustan? 

 

• Do you like books? 
¿Te gustan los libros? 

 

• What are your favourite kinds of books? 
¿Qué tipos de libros te gustan? 

 

• Do you like poetry? 
¿Te gusta la poesía? 

 

• What kind of food do you like? 
¿Qué tipo de comida te gusta? 
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Conversation 
 

Interviewer: OK Ann Can you tell me something about yourself? 
Ann: Yes of course. What do you want to know? 
Interviewer: I don’t know; just tell me about the things you like doing, your hobbies 
and stuff. 
Ann: OK! I like listening to music when I am alone, I don’t like being with other 
people. 
Interviewer: Can you explain that? 
Ann: It is just that I don’t like being with people that I don’t know. 
Interviewer: Tell me something about your hobbies? 
Ann: Well I like travelling a lot, this is one of my favourite things to do, I like seeing 
the landscape and that stuff 
Interviewer: What about the things you don’t like? 
Ann: well as I said before I don’t like being with people I don’t know, just with 
those I am interested in.. 
Interviewer: OK Ann thank you very much for your interview and keep having fun 
travelling to those amazing places you like. 
Ann: you are welcome. Bye. 

 

 

 

 

 

 

 

Conversación 
 

Entrevistador: Ok Ann ¿puedes contarme sobre tu vida? 
Ann: Por supuesto. ¿Qué quieres que te cuente? 
Entrevistador: No lo sé, sólo cuéntame sobre las cosas que te gusta hacer, tus 
hobbies y esas cosas. 
Ann: Me encanta escuchar música cuando estoy sola, no me gusta estar con 
gente que no conozco. 
Entrevistador: ¿Me puedes explicar eso? 
Ann: Bueno, es solo que no me gusta estar con gente que no conozco. 
Entrevistador: cuéntame sobre tus hobbies 
Ann: Bueno me gusta viajar mucho, eso es uno de mis pasatiempos. 
Entrevistador: Cuéntame sobre las cosas que no te gustan. 
Ann: bueno como te dije antes no me gusta estar con gente que no conozco, solo 
con aquellas en las que estoy interesada. 
Entrevistador: OK Ann muchas gracias por tu entrevista y sigue divirtiéndote 
cuando viajes a esos lugares encantadores. 
Ann: de nada, chao. 
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Realizar ejercicios n° 16 al 21 
 

 

 

CLASE 07 
 

7. FORMAS DE PEDIR EN UN RESTAURANTE 
 

Antes de enfocarse en las formas de pedir comida en un restaurante, se debe conocer 
el lenguaje relacionado, es decir, se debe conocer la forma de escribir los alimentos. 

 

 

 

 

 Food  

Meat: carne  Plum: ciruela 

Beef steak: bistec  Lemon: limón 

Pork: cerdo  Melon: melón 

Seafood: narisco  Watermelon: sandía 

Fish: pescado  Vegetables: verduras 

Chicken: pollo  Corn: maíz 

Bread: pan  Tomato: tomate 

Cookie/ biscuit: galleta  Potato: papa 

Fruit: fruta  Carrot: zanahoria 

Pineapple: piña  Green pepper: pimiento verde 

Onion: cebolla  Mushroom: champiñón 

Strawberry: frutilla  Garlic: ajo 

Red pepper: pimiento rojo  Olive: aceituna 

Apple: manzana  Lettuce: lechuga 

Orange: naranja  Drinks: tragos 

Grape: uva  Water: agua 

Pear: pera  Juice: jugo 

Fizzy drink: bebida gaseosa  Beer: cerveza 

Milk: leche  Salad: ensalada 

Soup: sopa   
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Conversation 
 

It’s  Friday  afternoon  and  John’s  friend  Mark  is  coming  for  tea 
tomorrow. 

 

Mrs. S: John, is Mark coming for tea tomorrow? 
John: Yes mum, I told you yesterday! 
Mrs. S: Oh did you? Sorry, I must have forgotten 
John: What are we having? 
Mrs. S: I don't know yet, I was just writing out the shopping list. What sort of 
things does he like? 
John: Anything, just about. I know he hates pasta though, he never eats 
school dinner if it's pasta. 
Mrs. S: OK, what about pizza. 
John: Yeah, pizza would be great, not too much salad though please mum 
Mrs. S: How about a fruit salad for pudding instead? 
John: With ice cream? 
Mrs. S: Yes, ok. 
John: Great. 

 

Conversación 
 

Mrs. S: John, ¿viene Mark a tomar once mañana? 
John: sí mamá, te lo dije ayer 
Mrs. S: ¿De verdad? Lo siento se me había olvidado. 
John: ¿Qué vamos a tener para la once? 
Mrs. S: No lo sé, estaba recién haciendo la lista de compras, que cosas le 
gustan? 
John: Cualquier cosa, yo sé que el odia las pastas, el nunca come en la 
escuela si hay pastas. 
Mrs. S: ¿Y la pizza? 
John: Sí, la pizza estaría genial, no con muchas ensaladas mamá por favor. 
Mrs. S: ¿que hay con una ensalada de frutas? 
John: ¿con helado? 
Mrs. S: Sí 

John: genial. 
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Existen formas básicas y preguntas, así como también vocabulario que se puede 
utilizar al momento de ordenar comida en un restaurante. 

 

 

 

Ordering in a restaurant 
 

 

 

Make a reservation: hacer una reserva 
 

Reserve, book: reservar 

Fixed price menu: el menú 

Menu: la carta 

From the menu: a la carta 
 

Speciality of the house: la especialidad de la casa 
 

Tip: la propina 
 

The change: el cambio, el vuelto 
 

I’m full: estoy satisfecho 
 

I’m starving: estoy muerto de hambre 
 

La cuenta: the bill 

Almuerzo: lounch 

Entrada: starter 

Sopa de pollo: chicken soup 

Plato de fondo: main course 

Vaso de coca cola: glass of coke 

 

 

 

Es muy importante tener en cuenta la expresión utilizada cuando se ordena algo en un 
restaurante, en este sentido, la expresión más formal y más usada es Would you like…. ¿Le 
gustaría…? 

 

Por ejemplo: 
 

• Would you like something to drink? I would like a fizzy drink. 
¿Le gustaría algo de beber? Me gustaría una bebida gaseosa. 

 

• Would you like anything else? 
¿Le gustaría alguna otra cosa? 
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Conversation: 
 

Waiter: Hello, Can I help you? 
Kim: Yes, I'd like to have some lunch. 
Waiter: Would you like a starter? 
Kim: Yes, I'd like a bowl of chicken soup, please. 
Waiter: And what would you like for a main course? 
Kim: I'd like a cheese sandwich. 
Waiter: Would you like anything to drink? 
Kim: Yes, I'd like a glass of Coke, please. 
Waiter: Can I bring you anything else? 
Kim: No thank you. Just the bill. 
Waiter: Certainly. 
Kim: I don't have my glasses. How much is the lunch? 
Waiter: That's $6.75. 
Kim: Here you are. Thank you very much. 
Waiter: You're welcome. Have a good day. 
Kim: Thank you, the same to you. 

 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicio n° 22 
 

 

 

CLASE 08 
 

8. PROFESIONES, HABILIDADES Y CONOCIMIENTOS 
 

Muchas veces al momento de buscar trabajo o ver avisos en el periódico, las personas 
se dan cuenta del poco vocabulario que se maneja respecto al área de trabajo solicitada. 

 

8.1. Profesiones 
 

Lo básico que se debe conocer al respecto, es la forma en que se escribe cada 
profesión en inglés. 
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Lawyer: abogado Electrician: electricista 
 

Actor/actress:actor/actris Employee: empelado 
 

Customs officer:aduanero Plumber:plomero 
 

Farmer: agricultor Engineer: ingeniero 
 

Builder: albañil Gardener: jardinero 
 

Architect: arquitecto Jeweller: joyero 
 

Consultant: asesor Doctor: doctor 
 

Air hostess: azafata Mechanic: mecánico 
 

Dustman: basurero Nanny: niñera 
 

Fireman: bombero Office worker: oficinista 
 

Waiter/waitress: camarero/a Baker: panadero 
 

Lorry driver: camionero Hairdresser: peluquero/a 
 

Taxi driver: taxista Journalist: periodista 
 

Singer: cantante Pilot: piloto 
 

Butcher: carnicero Politician: político 
 

Dancer: bailarín Receptionist: recepcionista 
 

Surgeon: cirujano Reporter: reportero 
 

Priest: cura Secretary: secretaria 
 

Tailor: sastre Translator: traductor 
 

Shop assistant: dependiente Teacher: profesor 
 

Salesman: vendedor Vet: veterinario 
 

 

 

 

Observe el siguiente aviso que apareció en el prestigioso diario “The New York 
Times”, en la sección donde se solicitan empleos. 
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Jewelry Designer 
 

Every once in a great while a position opens up which 
combines creative designing ability with practical production 
Know-how. These two traits are the primary ingredients we are 
looking for the jewelry designer we will be adding to our staff. 

 

 

 

Major responsibilities will be to translate new product ideas into feasible 
manufacturing processes…select materials, create prototypes samples and act 
as an interface between Marketing and production. Products include handcrafted 
jewelry and related gold or silver items. 

 

East coast location. Suburban Setting 
 

If you thrive on a fast pace, and enjoy the challenge of creating something from 
an idea, please send your resume with salary requirements to: Y 7393 TIMES 
10108 
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Vocabulario: 
 

• Know-how: este término no tiene traducción al español, por lo que se 
emplea el vocablo Inglés. Significa la pericia, el conocimiento practico 
necesario para hacer algo bién. 

 

• Traits: características, significa también rasgo, peculiaridad, cualidad. 
 

• Feasible: factibles, adecuados. En este contexto, el adjetivo feasible 
tiene el sentido muy amplio, los métodos de fabricación (Manufacturing 
processes) deber ser Feasible tanto desde el punto de vista del 
método en sí como de su costo. 

 

• Prototypes simples: muestras modelo, muestras prototipo o más 
sencillamente modelos. 

 

• Interface: enlace, vínculo. 
 

• Marketing: comercialización, mercadeo. 
 

• Setting: situación, ubicación 
 

• If you thrive on a fast pace: literalmente “si usted prospera con paso 
rápido” debe entenderse como “Si es usted de las personas que 
quieren progresar rápidamente” 

 

• Ressume: en este caso currículo vital 
 

• Salary requirements: sueldo deseado, es decir el sueldo que pide el 
que solicita el empleo. 

 

 

 

 

 

 

Al referirse a las profesiones u oficios de las personas, es importante saber describir 
dicho trabajo, es decir ser capaz de explicar en que consiste dicha profesión. Observe las 
siguientes descripciones. 
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• Architect: an architect is a person who designs houses. El Arquitecto es la 
persona que diseña las casas. 

 

• Diplomat: a person  who represents his/her  country's government in  a 
foreign country and is responsible for developing relationships between 
the two countries. Un diplomático es la persona que representa a su país 
en otro país y es responsable de desarrollar relaciones entre dos países 

 

• Teacher: a person who teaches children and is responsible for children’s 
education. Es una persona que enseña y es responsable por la educación 
de los niños. 

 

• Translator: a person who translates into another language so that people 
can understand. Es una persona que traduce a otro idioma para que las 
personas se puedan entender 

 

• Police officer: a person who has to take care of other people, and have to 
protect us against delinquency. Es una persona que debe cuidar de otras 
personas y nos debe proteger de la delincuencia. 

 

• Doctor: a person who looks after us, this person makes us feel better 
when we are sick. Es una persona que nos cuida y nos hace sentir mejor 
cuando estamos enfermos. 
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8.2. Habilidades y Conocimiento 
 

Es muy importante a la hora de enfrentar situaciones relacionadas con un empleo o 
cuando se trata de postular a éste, manejar vocabulario que permita explicar en forma clara 
aquellas habilidades o conocimientos que se poseen para dicho empleo. 

 

A continuación se presenta una carta que hace referencia a una respuesta a un 
anuncio publicado en la sección Wanted de un periódico. La mayor parte de los errores 
cometidos por dicha persona se deben al poco vocabulario y al que se limitó a traducir al 
inglés lo que estaba pensando en español. Las palabras que aparecen subrayadas son los 
errores cometidos por dicha persona al momento de redactar la carta 

 

 

 

Dear Sirs: 
 

I am writing to you in reference to your announcement Publisher on July 15th, in 
the asking for a person who can be in charge of purchases activities. 

 

As you can see in my curriculum, I have six years of experience in the field at two 
companies which are dedicated to negotiation of complicated contracts because I 
have worked in the furniture of a new headquarter for the company. 

 

I would appreciate if you let me talk to you. You can call me at any time, except 
Wednesday and Thursday (the 2th and 3th of August) because I will be out of 
town. 

 

 

 

 

 

Para comprender por qué la carta anterior presenta errores, se analizará cada uno de 
ellos de acuerdo al contexto en el que se encuentran. En primer lugar, los anuncios 
publicitarios se llaman advertisements. Announcement significa aviso oficial como el de una 
boda, bautizo, etc. Desaparece in the de la frase in the asking for a person, por innecesario. 
El inglés es muy directo, evite escribir a person who can be in charge of purchases activities 
y sólo escriba a purchasing manager. La palabra curriculum se utiliza en inglés pero es 
exclusivamente en el ámbito académico, para referirse tanto a la relación de estudios 
realizados por alguien, como el conjunto de cursos que ofrece una institución educativa. El 
currículum vitae utilizado en Chile, es para ellos resume. 

 

Cuando se habla de la experiencia adquirida en un trabajo, en español se dice “tengo 
tantos años de experiencia en...” y se conjuga el verbo en presente; en inglés generalmente 
el verbo se conjuga en el presente perfecto I have had que corresponde a “he tenido”. La 
expresión in the field at two companies which are dedicated to the paints manufacturing es de 
construcción española, sólo hay que decir with two companies in the paint manufacturing 
field. 
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En la oración because I have worked in the furniture of a new headquarters, se indica 
la persona que solicita el puesto ya había trabajado en algo similar y se había encargado de 
amueblar las oficinas generales de una nueva compañía. Si se hubiese escrito because I was 
in charge of furnishing the headquarters of a new company, el lector de habla inglesa habría 
entendido. Por lo tanto, al utilizar cualquiera de las dos formas antes mencionadas, estaría 
correcto. 

 

Si se hubiere escrito because I was in charge of furnishing the headquarters of a new 
company, el lector de habla inglesa habría entendido. 

 

La expresión I would appreciate if… está incompleta; le falta el pronombre it: I would 
appreciate it if… 

 

You can call me at any time está mal escrita, porque el empleo del auxiliar can en esta 
oración la convierte en muy coloquial y poco respetuosa. Lo correcto es please call me. La 
manera abreviada de escribir second y third es 2nd y 3rd. 

 

A continuación observe cómo debería haber quedado la carta. 
 

 

 

 

Dear Sir. 
 

I refer to your advertisement in the July 15 advertiser for a purchasing manager. As 
you will see from the résumé, I have had six years experience in general purchasing 
with two paint companies. I also have experience in negotiating complicated 
contracts, having handled the furnishing of a new company headquarters. 

 

I would appreciate an opportunity to talk to you. I am available at any time except 
Wednesday and Thursday, August 2 and 3, when I will be out of town. 

 

Very truly yours, 
Marshall T. Davis. 



53 Instituto Profesional Iplacex 

 

 

 

 

 

 

Vocabulary 
 

• Refer: referirse 
 

• Advertisement: anuncio 
 

• Resume: curriculum 
 

• Complicated contracts: contratos difíciles, complicados 
 

• Headquarters: oficina central 
 

• I would appreciate: Apreciaría 
 

• Available: disponible 
 

• At any time: cuando sea 
 

 

 

 

Realizar ejercicio n° 24 
 

 

 

 

CLASE 09 
 

9. EXPRESIONES AL MOMENTO DE VIAJAR 
 

Cuando se viaja a un país de habla inglesa, las personas se ven enfrentadas a la 
situación de tener que pedir información sobre un lugar o cómo llegar a éste. A continuación 
se presenta una conversación en la cual se ve reflejado lo antes mencionado. 
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Getting around New York 
 

Man: Let me see now. Which train do I need to get on? 
Woman: Excuse me. Do you need any help? 
Man: Yes, I want to go to central park, but 
I'm really lost. This is my first visit to New 
York, so I have no idea on how to ride the 
trains. 
Woman: First, you need to buy a ticket to 
your destination. From here, it's 30 dollars. 
Man: 30 dollars. Okay. 
Woman: Then, get on the St Patrick Subway Line at platform number 4. 
Man: Number 4, alright. Oh and how often do the trains come around this time 
of day? 
Woman: Usually, they come about every six minutes or so. 
Man: Alright. And where do I get off the train. 
Woman: Get off at Heathrow Station, three stops from here. The sign at the 
station is written in English, so you'll be able to read it. 
Man: Three stops. Got it. Thanks for your help. 
Woman: No problem. Good luck. 

 

 

 

Man: ¡¡vamos viendo!! ¿Qué tren necesito tomar? 
Woman: ¡Disculpe! ¿Necesita ayuda? 
Man: Si. Quiero ir a central park, pero estoy perdido. Es la primera vez que 
vengo a New York, no tengo idea como viajar en tren. 
Woman: Primero necesita comprar un boleto hacia donde usted va. Desde 
aquí son 30 dólares. 
Man: 30 dólares. Está bien. 
Woman: Después, súbase en el metro St patrick en la plataforma número 4. 
Man: ¿Con que frecuencia pasan los trenes a esta hora del día? 
Woman: Generalmente cada seis minutos. 
Man: Esta bien y ¿cuando me bajo del tren? 
Woman: Se baja en la estación heatrow, a tres estaciones de aquí. Las 
señaleticas están en inglés así que podrá leerlas. 
Man: ¡tres estaciones, ya lo tengo! Muchas gracias por su ayuda. 
Woman: De nada. Buena suerte. 
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Vocabulary 
 

 

• Destination: destino 
 

• Platform: plataforma 
 

• Get on: subirse 
 

• Get off: Bajarse 
 

• To ride: viajar 
 

• How often: con que frecuencia 
 

• Stops: paradas, estaciones 
 

 

 

 

 

Como se pudo ver en el ejemplo anterior, al encontrarse en una ciudad o país es muy 
importante conocer cuáles son los medios de transporte con que cuenta dicha ciudad o país 
para poder movilizarse de un lugar a otro. 

 

 

 

 

Airplane: avión 

Bicycle: bicicleta 

Boat: barco, bote 

Bus: bus, micro 

Car: auto 

Train: tren 
 

Taxi: taxi, colectivo 

Truck: camión 

Helicopter: helicóptero 

Motorbike: motocicleta 

Raft: balza 

Sailboat: velero 

Ship: buque, barco 

Subway: metro 



 

 

 
9.1. En el Aeropuerto 

 

Si bien es cierto al momento de ingresar a un aeropuerto se encuentra gran cantidad 
de información en diferentes idiomas, se deben manejar expresiones útiles al momento de 
ingresar o pedir información respecto a los vuelos, ya que en su mayoría esta información 
sólo se encuentra disponible en inglés debido a que el personal que ahí se encuentra se 
maneja en este idioma universal. A continuación se presenta una lista de vocabulario 
relacionado a este tema. 

 

 

 

 

 

• Air hostess: azafata 
 

• Airline counter: mostrador 
 

• Airport: aeropuerto 
 

• Arrivals: llegadas 

Vocabulary 

 

• Arrivals are delayed: las llegadas están retrasadas 
 

• Arrivals are on schedule: las llegadas están en horario 
 

• Baggage claim: reclamo de equipaje 
 

• Baggage limitation: limite de equipaje 
 

• Boarding pass: pase de abordo 
 

• Cabin: cabina 
 

• Carry-on luggage: equipaje de mano 
 

• Crew: tripulación 
 

• Customs: aduana 
 

• Duty free: libre de impuesto 
 

• Delayed: demorado 
 

• Departure lounge: salón de espera 
 

• Departures: salidas 
 

• Departures are delayed: las salidas están retrasadas 
 

• Departures are on schedule: las salidas están en horario 
 

• Direct flight/non stop flight: vuelo directo 
 

• Emergency exit: salida de emergencia 
 

• Emergency landing: aterrizaje de emergencia 
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Vocabulary 
 

• Excess baggage: exceso de equipaje 
 

• Final destination: destino final 
 

• Flight number: número de Vuelo 
 

• Gate: puerta 
 

• International flight: vuelo internacional 
 

• Landing: aterrizaje 
 

• Luggage compartment: compartimiento para equipaje 
 

• Meal tray: bandeja de comida 
 

• On schedule: en horario 
 

• One-way trip: viaje de ida 
 

• Overweight: sobrepeso 
 

• Round trip: viaje de ida y vuelta 
 

• Runway: pista 
 

• To board: abordar 
 

• To put out the cigarettes: apagar los cigarrillos 
 

• To take off: despegar 
 

• Take-off: despegue 
 

• Travel agency: agencia de viajes 
 

• Security check: revision de seguridad 
 

• Metal detector: detector de metales 
 

• Search: revisar 
 

• Check in: registrarse 
 

• Row: fila 
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A  continuación  se  presentan  algunas  preguntas  y  expresiones  frecuentes  al 

momento de comprar un boleto de avión y al registrarse. 
 

 

 

 

 

 

• I’d like to reserve two seats to Australia 
Me gustaría reservar dos boletos para Australia. 

 

• Will that be one way trip or round trip? 
¿Será de ida o ida y vuelta? 

 

• How much is a round trip ticket? 
¿Cuanto sale el boleto de ida y vuelta? 

 

• Can I see your ticket and passport please? 
¿Puedo ver su boleto y pasaporte por favor? 

 

• Can we get one seat near the aisle? Yes, there’s no problem you are in 
seats 20A and 20B. 

¿Podemos tener un asiento al lado del pasillo? No hay problema, sus 
asientos son el 20A y el 20B 

 

• Thanks. Where do we go next? Go to gate 3. 
Gracias.¿donde vamos ahora? Vayan a la puerta número 3. 

 

• Will the flight leave on time? 
¿El Vuelo saldrá a la hora? 

 

• Has the flight from Portugal landed? 
¿Ha aterrizado el avión que viene de Portugal? 

 

• What time does the plane leave? 
¿A qué hora sale el Vuelo? 

 

• Where is gate number10? 
¿Dónde esta la puerta Nº 10? 
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Converstion: On the airplane 
 

Air hostess: would you like something to drink? 
Man: Could I have coke with no ice? 
Air hostess: ok. No problem. Please fill out this form before the plane lands 
Man: what is it for? 
Air hostess: it’s a customs and immigration form. You will use it in the airport, 
before you can enter the country and enjoy your stay there. 
Man: thank you very much. 

 

Conversación. En el Avión 
 

Azafata: ¿Le gustaría algo de beber? 
Hombre: ¿podría tomar una coca cola sin hielo? 
Azafata: No hay problema. Por favor llene este formulario antes de que el avión 
eterrize. 
Hombre: ¿Para que es este formulario? 
Azafata: Es para la aduana e inmigración, lo necesitara en el aeropuerto para 
poder entrar al país y así disfrutar su estadía ahí. 
Hombre: Muchas gracias. 



60 Instituto Profesional Iplacex 

 

 

 

 

 

 

Vocabulary 
 

• Passengers: pasajeros 
 

• Stops: paradas 
 

• Has been changed: ha sido cambiado 
 

• Due to: debido a 
 

• Overbooked: copado, lleno 
 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 25 al 27 
 

 

 

CLASE 10 
 

9.2. En el Hotel 
 

Sin importar donde se hospede una persona, sea en un hotel barato o uno más 
sofisticado y elegante, pueden tener problemas a la hora de hacer reservaciones, debido q 
que no saben cómo expresarse. Observe la siguiente conversación. 
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Conversation 
 

Receptionist: Good evening, miss. What can I do for you? 
Miss Taylor: Well, can I have a single room with a shower for tonight, please? 
Receptionist: Have you got a reservation? 
Miss Taylor: No, I'm afraid I haven't. 
Receptionist: Well, I'll see what we have. Oh, yes, we've got one facing the park. 
Miss Taylor: Oh, great. Which floor is it on? 
Receptionist: On the fifth, but don't worry, there's a lift. 
Miss Taylor: Is there a telephone in the room? 
Receptionist: Oh, yes. There is one in every room. 
Miss Taylor: And a television? 
Receptionist: I'm sorry, miss, there isn't. 
Miss Taylor: How much does it cost? 
Receptionist: 45 per night, including tax and service. 
Miss Taylor: Haven't you got anything cheaper? 
Receptionist: I'm afraid we haven't. We are fully booked for weeks ahead. 
Miss Taylor: Well, I'll take it then 
Receptionist: May I see your passport, please? 
Miss Taylor: Here you are. 
Receptionist: Here's your key 
Miss Taylor: Thank you very much. 

 

Conversación 
 

Receptionist: buenas noches. ¿En que puedo ayudarle? 
Miss Taylor: Bueno, ¿quiero una habitación para esta noche con baño? 
Receptionist: ¿Tiene una reservación? 
Miss Taylor: Me temo que no. 
Receptionist: Veré lo que tenemos..Tenemos una mirando hacia el parque. 
Miss Taylor: Esta bién. ¿En que piso está? 
Receptionist: Está en el quinto piso pero no se preocupe porque hay un ascensor. 
Miss Taylor: ¿Hay telefono en la habitación? 
Receptionist: Si, hay uno en cada habitación. 
Miss Taylor: ¿Y televisión? 
Receptionist: Lo siento pero no hay. 
Miss Taylor: ¡Cuánto vale la habitación? 
Receptionist: 45 la noche, incluye impuestos y servicios. 
Miss Taylor: ¿No tendrá una mas barata? 
Receptionist:  Me  temo  que  no,  estamos  completamente  llenos  de  aquí  a  varias 
semanas más. 
Miss Taylor: esta bien, la tomaré 
Receptionist: ¿Puedo ver su pasaporte por favor? 
Miss Taylor: aquí tiene. 
Receptionist: aquí esta su llave. 
Miss Taylor: muchas gracias. 
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Cuando una persona se registra en un hotel, debe consultar sobre los distintos 

servicios que ofrece. Para ello, considere las siguientes expresiones. 
 

 

 

 

 

• What are the facilities included? 
¿Cuáles son los servicios incluidos? 

 

• A double room with a bath. 
Una habitación doble con baño. 

 

• The price includes continental breakfast. 
El precio incluye desayuno continental 

 

• Does the room have a telephone? 
¿Tiene la habitacion telefono? 

 

• What time does the restaurant open? 
¿A que hora abre el restaurante? 

 

• Is there music in the restaurant? 
¿Hay música en el restaurante? 

 

• Does it have a swimming pool? 
¿Tiene piscina? 

 

• You have to book it in advance. 
Tu tienes que reservarla por adelantado 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicio n° 28 
 

 

CLASE 11 
 

10. IR DE COMPRAS 
 

Cuando se va de compra a un mall o una tienda comercial, se debe manejar 
vocabulario relacionado a dicho tema, en este caso, de las diferentes prendas de vestir. A 
continuación se presenta un vocabulario que permitirá desenvolverse fluidamente al 
momento de ir de compras y poder explicar qué es lo que se está pidiendo, ya sea color, 
material de las prendas etc. 
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Vocabulary 
 

Blouse: blusa Waistcoat: chaleco 
 

Belt: cinturón Uniform: uniforme 
 

Bikini: bikini Underwear: ropa interior 
 

Boots: botas Wallet: billetera 
 

Bra: sostén Changing room: probador 
 

Cap: gorra Get dressed: vestirse 
 

Coat: abrigo It fits you: te queda bien 
 

Dress: vestido Match: hacer juego con 
 

Laces: cordones Put on: ponerse 
 

Gloves: guantes Size: talla 
 

Jacket: chaqueta Shoe size: número de zapatos 
 

Jeans: jeans Take off: sacarse 
 

Pyjama: pijama Try on: probar 
 

Raincoat: impermeable Undress: desnudarse 
 

Sandals: sandalias Wear: usar 
 

Scarf: bufanda Cotton : algodón 
 

Shoes: zapatos Denim : mezclilla 
 

Skirt: falda Leather: cuero 
 

Slippers: zapatillas Linnen: lino 
 

Socks: calcetines Wool: lana 
 

Outfit: traje Silo: seda 
 

T-shirt: polera Plastic : plástico 
 

Tie: corbata Nylon: nailon 
 

Trousers: pantalones 
 

10.1. Cómo Comprar en una Tienda 
 

Como ya se mencionó anteriormente, cuando se va de compra, ya sea para comprar 
algo para uso personal o un presente para algún amigo o familiar, se debe ser capaz de 
expresar claramente y manejar vocabulario relacionado al tema. 

 

Algunas expresiones más utilizadas al momento de comprar, son las siguientes: 



64 Instituto Profesional Iplacex 

 

 

 

 

 

 

How much is it... Cuánto vale esto, cuánto cuesta 
 

It’s $ 10.000. Cuesta diez mil pesos 
 

That's too expensive for me Es demasiado caro para mí 
 

It’s cheap. Es barato 
 

It’s reasonable. Es razonable 
 

I don't have that much money No tengo mucho dinero 
 

I'll take it. La llevaré 
 

Which one? ¿Cuál? 
 

Do you have a cheaper one? ¿tiene uno mas barato? 
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Conversation: 
 

Man: Hi young lady. How may I help you? 
Girl: Well. I'm looking for a Father's Day's gift. 
Man: Okay. How about getting your father a new wallet? 
Girl: Hmm. How much is that wallet? 
Man: Huh . . . which one? 
Girl: The black one 
Man: Oh. It's only $40.95. 
Girl: Huh? That's too expensive for me. Do you have a cheaper one? 
Man: Hmm. How about this brown leather one? 
Girl: Umm. . . I don't think my father will like the design on the outside, and it 
doesn't have a place to put pictures. How much is it anyway? 
Man: It's $25.99. 
Girl: Humm. I don't have that much money. 
Man: Okay. How much do you have to spend? 
Girl: I'm not sure. Probably about ten dollars or so. I've been helping my 
mom around the house for the past week to earn some money. This is all I 
have. 
Man: Hmm. How about this tie? 
Girl: That's real pretty, but the price tag says $13.99, and I know I don't 
have that much money. 
Man: Well, let's just say the tie just went on sale. How about $5.00. What do 
you say? 
Girl: Oh, thanks. I'll take it. 
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Conversación 
 

Man: Hola señorita. ¿En que le puedo ayudar? 
Girl: Ando buscando un regalo para el día del padre 
Man: ¿Y si le regalas a tu padre una billetera? 
Girl: ¿Cuánto vale esa billetera? 
Man: Son solo $ 40.95 
Girl: Oh, eso es muy caro para mi. ¿Tiene alguna más barata? 
Man: ¿Y esta de cuero café? 
Girl: no creo que a mi padre le guste el diseño, y no tiene para colocar fotos, 
¿Cuánto vale en todo caso? 
Man: $25.99 
Girl: No tengo esa cantidad de dinero 
Man: ¿Cuánto tiene para gastar? 
Girl: No lo se, quizás 10 dólares, he estado ayudando a mi mama con las 
tareas de la casa las ultimas semanas para juntar algo de dinero, esto es todo 
lo que tengo. 
Man: ¿Y si le llevas esta corbata? 
Girl: Esta muy bonita pero la etiqueta dice que vale $13.99 y se que no tengo 
esa cantidad de dinero. 
Man: bueno, digamos que la corbata ya se vendió. ¿Qué dices por 5 dólares? 
Girl: Esta bién, la llevaré. 

 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicio n° 29 
 

 

 

 

CLASE 12 
 

11. HABLAR POR TELÉFONO Y TOMAR RECADOS 
 

Algo tan fácil como hablar por teléfono, puede traer más de un problema al hacerlo 
con algún individuo de habla inglesa. Es por ello que existen expresiones básicas al 
momento de contestar el teléfono o tomar algún tipo de mensaje. 
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Useful expressions 
 

• Leave a message: deja el mensaje 
 

• I am just calling: solo te estoy llamando 
 

• Who am I calling with? ¿Con quien estoy hablando? 
 

• Who do you want to talk to? ¿con quien quiere hablar? 
 

• Take a call: tomar una llamada 
 

• She can’t come to the phone: ella no puede contestar ahora 
 

• Call me tonight: llámame esta noche 
 

• This is Peter speaking: Habla Peter 
 

• I am afraid she isn’t in at the moment: me temo que ella no está en este 

momento 

• I am sorry, I can’t hear you very well: lo siento pero no puedo escucharle 

bien. 
 

 

 

 

Cuando se quiere preguntar por la persona con la cual se desea hablar o tomar 
algún tipo de recado, también se deben utilizar algunas expresiones básicas, en las cuales 
se debe considerar la utilización del auxiliar o modal “could” ya que éste denota la 
condicionalidad, es decir se utiliza en un idioma mucho más formal. 
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• Could I speak to…? ¿Podria hablar con? 
 

• Could you put me through to your mother, please? ¿me podrias pasar con 

tu madre por favor? 

• Could you tell him? ¿Podrías decirle? 
 

• Just a moment please: un momento por favor 
 

• Hold the line please: manténgase en línea por favor 
 

• Where is the closest phone booth? ¿Dónde esta la cabina telefónica mas 

cercana? 

• I want to call: quiero llamar 
 

• I want to call collect: quiero que sea por cobrar 
 

• Speak louder please: hable mas fuerte por favor 
 

• There’s no answer: no contestan 
 

 

 

 

 

 

 

Conversation 
 

Mary: Hello 
Man: Hello, is your mother at home? 
Mary: yes, she is. Who am I calling with? 
Man: this is Peter. 
Mary: I’m sorry, but my mum can’t come to the phone right now 
Man: well, I need to talk to her. Can you take a message? 
Mary: of course! 
Man: tell her to call me tonight at 9 please; I really need to talk to her 
Mary: ok I’ll tell her to call you at nine. 
Man: thank you very much. What’s your name anyway? 
Mary: I am sorry but I am not supposed to tell you that. Bye 
Man: alright, don’t worry. Bye 
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Conversación 
 

Mary: hola 
Man: ¿hola, esta tu mamá en casa? 
Mary: si está. ¿Con quien hablo? 
Man: soy Peter. 
Mary: Lo siento pero mi mamá no puede venir al teléfono ahora. 
Man: Necesito hablar con ella. ¿Puedes darle un recado? 
Mary: ¡Por supuesto! 
Man: Dile que me llame en la noche, a las 9, de verdad necesito conversar con 
ella. 
Mary: Esta bien, le diré que lo llame a las 9 
Man: Muchas gracias. ¿Cuál es tu nombre? 
Mary: Lo siento pero no puedo dar esa información. Adiós. 
Man: está bien, no te preocupes. Adiós 

 

 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicio n° 30 



 

INGLÉS BÁSICO II 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

UNIDAD II 
 

 

ESTRUCTURAS GRAMATICALES BÁSICAS DEL INGLÉS 



 

CLASE 01 
 

 

1. POSSESSIVE ADJECTIVES / ADJETIVOS POSESIVOS 
 

Los Adjetivos Posesivos son palabras que se utilizan, como dice su nombre, para 
expresar posesión de algo. Cada uno de los adjetivos se relaciona estrictamente con el 
Pronombre Personal correspondiente. 

 

 

 

 

Pronombre Personal Adjetivo Posesivo 
 

I (yo) my (mí) 
You (tú) your (tú) 
He (él) his (su de él) 
She (ella) her (su de ella) 
It (esto/a) its (su de esto/a) 
We (nosotros) our (nuestro) 
You (ustedes) your (su de ustedes) 
They (ellos) their (su de ellos) 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I like my English class. 
Me gusta mi clase de inglés 

 

• He plays tennis with his friends. 
El juega tenis con sus amigos 

 

• She paints her drawing. 
Ella pinta su dibujo 

 

• Hawaii ( =it ) is famous for its beaches. 
Hawai es famosa por sus playas 

 

• We finish our exercises at school. 
Nbosostros terminamos nuestros ejercicios para la escuela 

 

• They love their school. 
A ellos les encanta su escuela 
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Por ejemplo: 
 

 

My hat Our hat Your hat His hat Her hat Their hat 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. VERB TO BE / VERBO SER O ESTAR 
 

El verbo To Be se traduce como “ser o  estar” y la forma de escribirlo y usarlo 
dependerá del pronombre con el cual vaya conjugado. Del mismo modo, el significado que se 
le atribuya (ser o estar) dependerá del sentido de la frase. Observe las diferentes formas que 
adopta de acuerdo al pronombre con el cual es usado. 

 

 

 

 

 

I am (I’m) = yo soy / estoy 
You are  (you’re) = tú eres / estás 
He is (He’s) = él es/ él está 
She is (she’s) = ella es / está 
It is (It’s) = esto es / está 
We are (We’re) = nosotros somos / estamos 
You are  (you’re) = ustedes son / están 
They are (they’re) = ellos son / están 

 

 

 

 

La forma en paréntesis corresponde a la “short form” (forma corta). 
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Por ejemplo: 
 

• I am a teacher. 
Yo soy un profesor. 

 

• You are from Santiago. 
Tú eres de Santiago. 

 

• He’s sick today. 
Él está enfermo hoy. 

 

• Dennis (she) is at home. 
Dennis está en casa. 

 

• It is sunny and hot. 
Está soleado y cálido. 

 

• We’re old friends. 
Somos viejos amigos. 

 

• You are fine. 
Ustedes están bien. 

 

• They’re on time. 
Ellos están a tiempo. 

 

• You are sick this week. 
Tú estás enferma esta semana. 

 

• You’re a nice person. 
Tú eres una persona agradable. 

 

• He is a mathematics teacher. 
Él es un profesor de matemáticas. 

 

• She’s at home now. 
Ella está en casa ahora. 
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Como toda forma verbal, las frases en las cuales se emplea el verbo To Be pueden 
tener tres modos o formas distintas, a saber: 

 

 

 

a) Modo afirmativo: este tipo de frase afirma que alguien o algo es o está. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Arturo is in the classroom. 
Arturo está en la sala de clases. 

 

• We are in Chile. 
Nosotros estamos en Chile. 

 

 

 

 

 

 

b) Modo Interrogativo: es la forma utilizada para hacer una pregunta (interrogación). Al 
hacer una pregunta usando el verbo To be, éste deber ir al principio de la oración. 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Is Pedro at the library? 
¿Está Pedro en la biblioteca? 

 

• Are you from Chile? 
¿Eres de Chile? 

 

• Are they students? 
¿Son ellos estudiantes? 

 

 

 

 

 

Como ocurre con toda pregunta, ésta puede tener una respuesta afirmativa o negativa 
dependiendo de la situación o realidad de la cual se hable. 
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Por ejemplo: 
 

• Are you from China? /¿Eres de China? 
Resp. afirmativa: Yes, I am from China. / Sí, soy de China. 
Resp. Negativa: No, I am not from China. / No, no soy de China. 

 

• Is Luis Miguel a singer? / ¿Es Luis Miguel un cantante? 
Resp. afirmativa : Yes, he is a singer. / Sí, él es un cantante. 
Resp negativa : No, he is not a singer. / No, él no es un cantante. 

 

 

 

 

Si presta atención al ejemplo anterior, cuando se responde negativamente se agregan 
las palabras No al principio y not después de la forma correspondiente del verbo To Be. 

 

c) Forma negativa: se trata en este caso de una frase que afirma que algo no es o no 
está. En este tipo de frases se agrega la palabra not después del verbo To be 
correspondiente. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• This computer is not new. 
Este computador no es nuevo. 

 

• The answer is not correct. 
La respuesta no es correcta. 

 

• This course is not difficult. 
Este curso no es difícil. 

 

• The students are not present. 
Los estudiantes no están presentes. 

 

 

 

 

 

 

Cuando se responde en forma negativa, ésta respuesta puede ser en forma abreviada. 
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Por ejemplo: 
 

• Is Luis Miguel a singer? No, he isn’t a singer (he is not) 
¿Es Luis Miguel un cantante? No, él no es un cantante. 

 

• Are you and Tom in the same class? No, we aren’t (No, we’re not). We’re on 
the same volleyball team. 
¿Estas tú y Tom en la misma clase? No, nosotros estamos en el mismo equipo 
de volleyball. 

 

• Are Mr.and Mrs. González from Unites States? No, they aren’t (No, they’re not) 
They from Chicago 
¿Son el Sr. y la Sra. González de Estados Unidos? No, ellos son de Chicago 

 

 

 

En síntesis, el uso del verbo to be en sus distintas formas, es: 
 

 

 

 

Affirmative 
 

I’m 

Negative 
 

I’m not 

Interrogative 
 

Am I...? 
You’re You’re not Are you...? 
He’s He’s not Is he...? 
She’s She’s not Is she...’ 
It’s It’s not Is it...? 
We’re We’re not Are we...? 
You’re You’re not Are you...? 
They’re They’re not Are they...? 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 1 al 3 
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CLASE 02 

 

3. PRONOMBRES: OBJETO Y POSESIVOS 
 

Los pronombres objeto van detrás del verbo en inglés. Cada pronombre personal tiene 
un pronombre objeto asociado. 

 

 

 

Pronombre personal Pronombre Objeto 
 

I me 
You you (singular) 
He him 
She her 
It it 
We us 
You you (plural) 
They them 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Do they like The Cranberries? Yes, They do. They love them 
¿A ellos les gusta The Cranberries? Sí, a ellos les encanta. 

 

• Verónica Know her 
Verónica la conoce 

 

• I want to see you 
Quiero verte 

 

 

 

 

 

Los pronombres objeto también se usan después de las preposiciones with, for to. 
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Por ejemplo: 
 

• This postcard is for you 
Esta postal es para tí 

 

• Do you want to come whith me? 
¿Quieres venir conmigo? 

 

• Talk to her. She’s a nice girl 
Habla con ella. Es simpática. 

 

 

 

 

Para referirse a las cosas se usa it cuando es singular y them para el plural. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I need tape. Pass it to me. 
Necesito esa cinta. Pásamela. 

 

• I need those tape. Pass them to me. 
Necesito esas cintas. Pásamelas. 

 

• Do you like my pants? Yes, I like them 
¿Te gustan mis pantalones? Sí, me gustan 

 

 

 

Los pronombres posesivos corresponden a mío, tuyo, suyo, etc. en español y se 
relacionan directamente con los pronombres personales y adjetivos posesivos. 
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Pronombres 
personales 

Adjetivos 
Posesivos 

Pronombres 
Posesivos 

I 
Yoy 
He 
She 
We 
You 
They 

My (mi) 
Your (tú) 
His ( su, de él) 
Her (su, de ella) 
Our (nuestro) 
Your (suyo) 
Their (su) 

Mine (mío) 
Yours ( tuyo) 
His (suyo, de él) 
Hers (suyo, de ella) 
Ours (el nuestro, la nuestra) 
Yours (suyo, de ustedes) 
Theirs (suyo, de ellos) 

 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• A: When is your birthday? / ¿Cuándo es tu cumpleaños? 
B: In April / En abril. 
C: Mine is in March / El mío es en marzo 

 

• A: Is this your car? ¿Es este tu auto? 
B: No, It’s hers. No es de ella 

 

• Our house is small. Yours is big 
Nuestra casa es pequeña. La tuya es grande. 

 

 

 

 

 

 

4. EXISTENCIA DE ALGO: THERE IS AND THERE ARE 
 

La frase “there is” significa “hay” y se usa para expresar la existencia de cosas o 
personas en singular. La frase “there are” también significa “hay”, pero se usa para personas 
o cosas en plural. 
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Por ejemplo: 
 

• There is a very good book store in the city 
Hay una buena librería en esta ciudad 

 

• There are many students in my class 
Hay muchos estudiantes en mi clase 

 

 

 

 

En este tipo de frases, comúnmente se agregan ciertas palabras que indican cantidad 
tales como: 

 

 

 

 

• a(n) =un / una 
• many =muchos (as) 
• some =algunos (as) 
• any =algunos (as) / ninguno(as) 
• several=varios (as) 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• There isn’t a good book store in this city 
No hay una buena librería en esta ciudad 

 

• There aren’t many students in my class 
No hay muchos estudiantes en mi clase 

 

 

 

 

 

Para preguntar por la existencia de algo o alguien, sólo se debe colocar el “is” o “are” 
antes de there. 
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Por ejemplo: 
 

• Is there a sofa in your house? Yes, there is one. / No, there isn’t any. 
¿Hay un sofá en tu casa? Sí, hay uno. / No, no hay ninguno. 

 

• Are there any tables in your living room? Yes, there are two. / No, there 
aren’t any. 
¿Hay algunas mesas en tu sala de estar? Sí, hay dos. / No, no hay ninguna. 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 4 y 5 
 

 

 

CLASE 03 
 

5. DEMOSTRATIVOS: THIS –THESE AND THAT-THOSE 
 

Tanto “this” como “these” se utilizan para referirse a algo que está cerca. “This” se usa 
para sustantivos en singular. Cuando se trata de sustantivos en plural, se utiliza “these”. 
“This” y “these” van acompañados del verbo to be para indicar la idea de este(a) o estos(as) 
son. 

 

Cuando se quiere indicar algo o a alguien que está lejos, se utiliza “that” para 
sustantivos en singular y para sustantivos en plural se utiliza “those”. 

 

 

 

 

 

 

Cerca 
This (singular) Este, esta, esto 

These (plural) Estos, estas 

 

Lejos 
That (singular) Ese, esa, eso, aquel, aquella, aquello, aquella 

Those (plural) Esos, esas, aquellas, aquellos 
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Por ejemplo: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

This is a book These are book 
 

 

 

 

 

 

Cuando  se  desea  recalcar  la  idea  expresada  por  “that”,  se  emplea  la  expresión 
“that…over here”. 

 

 

Por ejemplo: 
 

That house over there is mine 
Aquella casa es mía 
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Conversation: 
 

Tom: Paulo, who is that over here? 
Paulo: Oh, that’s my father! And that’s my mother with him 
Tom: I’d like to meet them 

 

Paulo: Mom and Dad, this is Tom Hayes. Tom, these are my parents. 
Tom: Pleased to meet you, Mr and Mrs Tavares 
Mrs. Tavares: Nice to meet you, Tom 
Paulo: My parents are from Brazil. They’re on vacation. 
Tom: Oh, where are you from in Brazil? 
Mr. Tavares: We´re from Rio. 

 

 

 

Conversación: 
 

Tom: Paulo, ¿quien es ese de allí? 
Paulo: Oh, ¡ese es mi padre! Y esa es mi madre que está con él. 
Tom: Me gustaría conocerlos 

 

Paulo: Papá y mamá, este es Tom Hayes. Tom, estos son mis padres 
Tom: Es un placer conocerlos Sr. y Sra. Tavares 
Sra Tavares: Es un placer conocerte Tom 
Paulo: Mis padres son de Brasil. Ellos están en vacaciones. 
Tom: Oh, ¿de qué parte de Brasil? 
Sr. Tavares: Nosotros somos de Rio. 

 

 

 

 

 

 

6. PREPOSITIONS / PREPOSICIONES 
 

Las preposiciones son palabras pequeñas que ayudan a establecer relaciones entre 
diferentes elementos de una frase. Pueden mostrar una relación de movimiento, tiempo y 
posición entre dos o más objetos dentro de la frase. En inglés, se pueden encontrar 
preposiciones simples, es decir, una sola palabra y, preposiciones compuestas que están 
formadas por más de una palabra. 
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Por ejemplo: 
 

 

 

Preposiciones simples Preposiciones Compuestas 
Preposición Significado Preposición Significado 

from de, desde by reason of a causa de 
like como, igual a in place of en lugar de 
after después in need of con necesidad de 
than que in search of en busca de 
before antes in respect of con respecto a 
until hasta by jeans of por medio de 

 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Finish you report before Wednesday 
Finaliza tu informe antes del miércoles 

 

• After I went to Madrid, I started my studies 
Después de irme a Madrid comencé mis estudios. 

 

• Yesterday I worked until midnight 
Ayer trabajé hasta medianoche. 

 

• We usually walk from my house to the supermarket. 
Nosotros usualmente caminamos de mi casa hasta el supermercado 

 

 

 

 

 

 

Entre las preposiciones simples y compuestas se encuentra otro grupo, que 
corresponde a las preposiciones de lugar. Las preposiciones de lugar son palabras usadas 
para indicar la posición de una cosa respecto a otra. Las más usadas son: in, on, under, next 
to, behind, in front of. 
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Por ejemplo: 
 

 

 

 

 

 

 

in on under next to behind In front of 
(dentro) (sobre) (debajo) (cerca de) (detrás) (delante de) 

 

 

• The keys are in the bag. 
 

• The keys are on the bag. 
 

• The keys are under the bag. 
 

• The keys are next to the bag. 
 

• The keys are behind the bag. 
 

• The keys are in front of the bag. 
 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 6 y 7 
 

 

 

CLASE 04 
 

7. SIMPLE PRESENT TENSE / TIEMPO PRESENTE SIMPLE 
 

El tiempo Presente Simple es utilizado para mencionar actividades que se realizan 
habitualmente. Como todo tiempo verbal, el Presente Simple tiene tres modos, a saber: 

 

a) Modo Afirmativo: es usado comúnmente para afirmar que se realiza una acción. 
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Por ejemplo: 
 

• I go to work by car. 
Voy al trabajo en auto. 

 

• They speak English at home. 
Ellos hablan inglés en casa. 

 

• We eat at the dining room. 
Nosotros comemos en el comedor. 

 

• She cooks fish every weekend. 
Ella cocina pescado cada fin de semana. 

 

• Pedro reads a book. 
Pedro lee un libro. 

 

• He goes to the cinema. 
Él va al cine. 

 

• Estela washes the dishes. 
Estela lava los platos. 

 

• He watches television every night. 
Él ve televisión cada noche. 

 

 

 

 

 

Si se presta atención a los 5 últimos ejemplos, se puede observar que el verbo de la 
frase lleva agregada una letra “s” o “es”. Esto obedece a la siguiente regla gramatical. 
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Todo verbo conjugado con terceras personas (he, she, it, Susana, Pablo, 
etc.), debe llevar al final: 

 

• “s”, cuando termina en consonante. Ejemplo: Work → works 
 

• “es”, cuando el verbo termina en vocal, s, sh o ch. Ejemplo: Teach → teaches 
 

• “ies” cuando el verbo termina en y. Ejemplo: Study → studies 
 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

I/ You He/ She 
 

Take Takes 
Do Does 
Go Goes 
Have Has 

 

 

 

• She works for Thomas Cook Travel. She takes people on tours. 
Ella trabaja para ViajesThomas Cook. Ella lleva personas en tours. 

 

• He drives since he got his driver’s licence 
Él maneja desde que obtuvo su licencia de conducir 

 

 

 

 

 

 

 

b) Modo Interrogativo: esta forma, como dice su nombre, se utiliza para hacer preguntas 
respecto a actividades que se hacen comúnmente. 

 

El Modo Interrogativo se caracteriza en que al establecer la pregunta, ésta debe incluir 
al comienzo el auxiliar “Do” o “Does”, dependiendo del pronombre o persona de la cual se 
esté hablando. De esta forma, cada vez que se haga una pregunta respecto a: 
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• He, she o it, ésta debe comenzar con Does 
 

• Si la pregunta se refiere a I, you, we, o they, ésta debe comenzar con el 
auxiliar Do. 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Do you like football? 
¿Te gusta el fútbol? 

 

• Does she read magazines? 
¿Lee ella revistas? 

 

• Does he speak german? 
¿Habla él alemán? 

 

• Do they come to classes in the morning? 
¿Vienen ellos a clases en la mañana? 

 

• Does it rain today? 
¿Llueve hoy? 

 

• Do you understand the intructions? 
¿Entiendes las intrucciones? 

 

 

 

 

Si presta atención a los ejemplos, verá que los verbos conjugados con he, she o it no 
llevan “s” o “es”. La razón simple de esto es que al estar el auxiliar “Does” en la frase, el 
verbo no lleva “s” o “es”. Otro aspecto importante a destacar es que los auxiliares Do o Does 
no se traducen, es decir, no tienen significado en español y sólo se usan para transformar 
una oración afirmativa a pregunta. 

 

 

 

La respuesta a este tipo de preguntas puede ser afirmativa o negativa. 
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Por ejemplo. 
 

• Does Andrea work as a secretary?/¿Trabaja Andrea como una secretaria? 
Yes, she does / Si. 
No, she does not (o doesn’t) / No. 

 

• Do you study English? / ¿Estudias inglés? 
Yes, I do. / Si 
No, I do not (don’t) / No. 

 

 

 

 

Las respuestas del ejemplo anterior se clasifican como “respuestas cortas” ya que sólo 
se pueden traducir como sí o no. La respuesta larga sería: 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

Does Andrea work as a secretary? / ¿Trabaja Andrea como secretaria? 
 

- Yes, she works as a secretary. / Si, ella trabaja como secretaria 
- No, she does not (o doesn´t) work as a secretary. / No, ella no trabaja como 
secretaria 

 

 

 

 

 

Esta es la llamada respuesta larga ya que, a diferencia de las cortas, incluyen el resto 
de la oración. 

 

 

 

c) Modo Negativo: se usa para explicar que alguien no hace algo, es decir, que no realiza 
cierta acción. 
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Por ejemplo: 
 

• Armando doesn’t find his keys. 
Armando no encuentra sus llaves. 

 

• Andrés and Laura don’t go to school. 
Andrés y Laura no van a la escuela. 

 

• The exercise doesn’t look easy. 
Los ejercicios no se ven fáciles. 

 

• We don’t eat seafood. 
Nosotros no comemos mariscos. 

 

• This students doesn’t work very hard 
Estos estudiantes no trabajan muy duro 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 8 al 10 
 

 

 

CLASE 05 
 

8. ADJECTIVES/ ADJETIVOS 
 

Al igual que en español, los adjetivos se usan para mencionar una cualidad o 
característica de algo o alguien. La combinación del verbo To be con un adjetivo, permitirá 
decir que algo o alguien es o está bien, alto, peligroso, adecuado, etc. 

 

 

 

 

To be + adjective 
 

 

 

 

 

Los adjetivos en inglés tienen tres grados, que son el positivo, el comparativo y el 
superlativo. 
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8.1. Grado Positivo 

 

Corresponde  a  los  adjetivos  normales,  es  decir,  corresponde  a  las  distintas 
caracteriasticas de algo o alguien. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• This English course is easy 
Este curso de Inglés es fácil. 

 

• This job is interesting 
Este trabajo es interesante. 

 

• The salary is high 
El salario es alto. 

 

• Your office is far from here 
Tu oficina está lejos de aquí. 

 

 

 

 

 

Algunos adjetivos opuestos son: 
 

 

 

Adjectives Opposites 
 

• tall 
• high 
• young 
• big 

= alto (estatura) 
= alto 
= joven 
= grande 

→ 
→ 
→ 
→ 

short 
low 
old 
small 

= bajo (estatura), corto 
= bajo 
= viejo 
= pequeño 

large = grande    

• long = largo → short = corto 
• fat = gordo → thin = delgado 
• slow = lento → fast = rápido 
• happy = feliz → sad = triste 
• easy  = fácil → difficult (hard)= difícil 
• early = temprano → late = tarde 
• safe = seguro → dangerous 

nice 
= peligroso 
= simpático, agradable 
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Otra forma de expresar una cualidad o característica de algo o alguien es combinando 
un adjetivo + sustantivo (ej: I have a high salary), lo cual es totalmente contrario al español, 
ya que en nuestro idioma el patrón es sustantivo + adjetivo (yo tengo un sueldo alto). 

 

 

 

 

Adjective + noun 
 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• The doctor has a high salary. 
El doctor tiene un salario alto. 

 

• A security guard has a dangerous job. 
Un guardia de seguridad tiene un trabajo peligroso. 

 

• I like old movies. 
Me gustan las películas viejas. 

 

• She hates boring tasks. 
Ella odia las tareas aburridas. 

 

 

 

 

 

8.2. Comparativos 
 

Existen dos maneras de formar los comparativos de los adjetivos en inglés, que es a 
través de los comparativos de igualdad y los adjetivos comparativos de superioridad. 

 

a) Los adjetivos comparativos de igualdad siguen la siguiente regla: 
 

 

 

 

 

As + adjetivo positivo + as 
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Por ejemplo: 
 

• Carlos is as tall as Pedro 
Carlos es tan alto como Pedro 

 

• Capital is as important as labour 
El capital es tan importante como el trabajo 

 

 

 

Si la frase es en forma negativa, a la hora de hacer la comparación la regla es la 
siguiente: 

 

 

 

 

Not so + adjetivo + as 
 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Advanced technology is not so abundant in Chile as in the U.S.A 
El avance de la tecnología no es tan abundante en Chile como en Estados 
Unidos. 

 

• Carlos is not so tall as Pedro 
Carlos noe s tan alto como Pedro 

 

 

 

 

b) Los adjetivos comparativos de superioridad se rigen por dos reglas: 
 

• Si el adjetivo comparativo tiene una o dos sílabas1 se le agrega la terminación “er”, que 
equivale a decir más…, seguida de la palabra “than” (que). Es decir: 

 

 

 

Adjetivo+ er than 
 

 

 

 

1 El hecho de tener una o dos sílabas se refiere al golpe de voz que involucra la palabra. Por ejemplo, “cold” 
tiene un golpe de voz. 
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Por ejemplo: 
 

• My grandmother is older than my grandfather. 
Mi abuela es mayor que mi abuelo. 

 

• My daughter is taller than me. 
Mi hija es más alta que yo. 

 

 

 

 

 

 

• Si  el  adjetivo  de  la  comparación  tiene  más  de  dos  sílabas,  la  comparación  de 
superioridad debe establecerse como: 

 

 

 

 

More + adjetivo + than 
 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• The tale es more interesting than the novel 
El cuento es más interesante que la novela 

 

• The necklase is more expensive than earrings 
El collar es más caro que los aros 

 

 

 

 

 

Hay varios adjetivos que no siguen las reglas anteriores, y por lo tanto sus formas 
comparativas de superioridad son irregulares. Estos adjetivos son los siguientes: 
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• Good (bueno) → Better (mejor) 
Well (bien) 

 

• Bad ( malo) → Worse (peor) 
 

• Far (lejos) → Further (más lejano) 
 

 

 

 

 

Algunas formas comparativas son 
 

 

 

 

 

Adjetivo Comparativo Significado 
Early Earlier Más temprano 
Cheap Cheaper Más barato 
Hot Hotter Más caluroso 
Nice Nicer Más agradable 
Late Later Más tarde 
High Higher Más alto 
Low Lower Más bajo 
Fat Fater Más gordo 
Thin Thinner Más delgado 
Happy Happier Más feliz 

 

 

 

 

 

 

8.3. Superlativos 
 

Los superlativos indican el grado máximo de un adjetivo, y siguen las siguientes 
reglas: 

 

• Si el adjetivo tiene una o dos sílabas la formación del adjetivo será: 
 

 

 

 

The + adjetivo + est 
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Por ejemplo: 
 

• Carlos is the tallest in the classroom. 
Carlos es el más alto de la clase 

 

• Gloria Stuart is the oldest person ever nominated for an Oscar 
Gloria Stuart is la persona más anciana nominada para un Oscar 

 

 

 

 

 

 

• Si  el  adjetivo  tiene  más  de  dos  sílabas,  la  formación  del  adjetivo  superlativo 
corresponderá a: 

 

 

 

 

 

The + most + adjetivo 
 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Juan is the most intelligent boy in this room. 
Juan es el chico más inteligente de esta habitación 

 

• Bill Gates was the most richiest man in the world 
Bill Gates fue el hombre más rico en el mundo 

 

• The Titanic is the most expensive movie ever made 
El Titanic es la película más cara jamás echa. 

 

 

 

 

 

 

Para determinar si se debe utilizar el adjetivo comparativo o el superlativo, un aspecto 
que también se puede considerar es el número de cosas que se están comparando. Es decir, 
para comparaciones de más de dos cosas se utilizará el superlativo. 
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Por ejemplo: 
 

• Which country is larger, Canadá or China? Canada is larger than China 
¿Cuál país es más grande, Canadá o China? Canada es más grande que 
China. 

 

• Which country is the largest: Russia, Canada or China? Russia is largest 
country of the three. 
¿Cuál país es el más grande: Rusia, Canadá o China? Rusia es el más 
grande de los tres. 

 

Como se puede observar, en el primer caso se realiza la comparación de 
sólo dos países, es por ello que se utiliza el adjetivo comparativo. En  el 
segundo caso, se realiza la comparación de más de dos países, utilizándose el 
adjetivo comparativo. 
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En resumen: 
 

 

 

 

 

 

 Adjetivo Comparativo Superlativo 
Una 

sílaba 
old 
wise 
strange 

Older than 
Wiser than 
Stranger than 

The oldest 
The wisest 
The strangest 

Dos Recent More recent than The most recent 
sílabas Famous More famous than The most famous 

Boring More boring than The most boring 
Confused More confused than The most confused 

Pretty 
Busy 
Lazy 

Prettier than 
Busier than 
Lazier than 

The prettiest 
The busiest 
The laziest 

Clever 
 

 

 

Simple 

Clever than 
More clever than 

 

Simpler than 
More simple than 

The cleverest 
The most clever 

 

The simplest 
The most simple 

Tres o 
más 

sílabas 

Important 
Responsible 
Fascinating 

More important than 
More responsible than 
More fascinating than 

The most important 
The most responsible 
The most fascinating 

 

 

 

 

 

 

: 
 

Realizar ejercicios n° 11 y 12 
 

 

 

 

CLASE 06 
 

 

9. COUNTABLE AND UNCOUNTABLE NOUNS / SUSTANTIVOS CONTABLES 
E INCONTABLES 

 

Se  clasifican  como  contables  a  aquellos  sustantivos  que  pueden  ser  contados 
anteponiéndoles un número. Los sustantivos contables pueden ser singulares o plurales. 
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Observe el siguiente ejemplo que ilustra sustantivos contables en singular. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I have a car 
Tengo un auto 

 

• Eliana has a daugther 
Eliana tiene una hija. 

 

• Eduardo buys a dictionary each year. 
Eduardo compra un diccionario cada año. 

 

• The teacher eats an orange every morning 
El profesor come una naranja cada mañana. 

 

 

 

 

En el caso de referirse a un sustantivo en singular (uno), se usará el artículo “a” o “an” 
para indicar “un” o “una” como cantidad. Recuerde que se escribe “an” cuando después del 
artículo viene un sustantivo que comienza con vocal; como por ejemplo an apple, an orange, 
a banana. 

 

Cuando se trata de contables en plural, es decir más de uno, en lugar de usar a o an, 
se pueden utilizar varias palabras que indican pluralidad: 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Eliana has ten apples 
Eliana tiene diez manzanas. 

 

• Eliana has some oranges 
Eliana tiene algunas naranjas. 

 

• Eliana has many bananas 
Eliana tiene muchas bananas. 

 

• Eliana has a lot of plums 
Eliana tiene un montón de ciruelas. 
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Los sustantivos incontables son aquellos que no se pueden contar por sí mismos y 
requieren de una unidad de medida. Por ejemplo, no se puede decir dos aguas o tres 
azúcares. Se requiere de una unidad de medida para poder explicar la cantidad. En el caso 
anterior se hablará de 2 litros de agua o tres kilos de azúcar. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Water Salt Money Music 
 

 

 

 

 

Por lo tanto, los incontables siempre van en singular y solo variará la unidad de medida 
(litros, kilos, muchos, pocos, algunos, etc.). 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I have milk. 
Tengo leche. (Nunca se dice: tengo leches) 

 

• She has the milk 
Ella tiene la leche 

 

• This is my milk 
Esta es mi leche 

 

• They have some milk 
Ellos tienen algo de leche 

 

• We have much milk 
Nosotros tenemos mucha leche 
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plural. 
En el ejemplo anterior se ve que la palabra milk, que es incontable, no aparece como 

 

Otro aspecto importante de destacar es que no se pueden usar los artículos “a” o “an” 
seguidos de un sustantivo incontable. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

No se puede decir: 
 

• a money 
• an air 
• a music 
• an oil 

 

 

 

 

Pero  sí  se  puede  usar  “a”  o  “an”  en  los  siguientes  casos,  donde  el  sustantivo 
incontable se utiliza con una unidad de medida. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• A glass of water 
Un vaso de agua 

 

• A cup of tea 
Una taza de té 

 

• A carton of milk 
Una caja de leche 

 

• A bottle of perfume 
Una botella de perfume 

 

• A bowl of rice  
Un bowl de arroz 

 

• A piece of chocolate 
Un pedazo de chocolate 
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10. SOME, ANY 
 

Some es usado en frases afirmativas con el significado de “algunos/as”, algo. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Rodrigo buys some lettuces 
Rodrigo compra algunas lechugas 

 

• Adela prepares some special breads 
Adela prepara algunos panes especiales 

 

• Ingrid needs some vegetables 
Ingrid necesita algunos vegetales 

 

 

 

 

Any  es usado para hacer preguntas, con el significado de algún/a - algunos/as y en 
respuestas negativas con el significado de “ninguno (a) - ningunos(as) “. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Do you want any asparagus? No, we don’t want any (asparagus ). 
Quieres algunos espárragos. No, nosotros no queremos ninguno 

 

• Do you need any grapes for dessert? No, We don’t need any (grapes). 
¿Tú necesitas algunas uvas para el postre? No, nosotros no necesitamos 

ninguna. 
 

 

 

 

 

 

Las respuestas afirmativas a preguntas con any pueden ser respondidas de diversas 
formas. 
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Por ejemplo: 
 

• Do you need any papayas? 
Yes, I do. Thanks. 
Yes, please.   
Yes, of course. 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 13 y 14 
 

 

 

 

CLASE 07 
 

 

11. FREQUENCY ADVERB /ADVERBIOS DE FRECUENCIA 
 

Los Adverbios de Frecuencia son palabras que indican qué tan a menudo, o con qué 
frecuencia, se realiza una determinada acción. Normalmente estos adverbios se ubican a 
continuación del pronombre o sujeto del cual se habla. 

 

A continuación se presenta un listado de los adverbios de frecuencia más comunes. 
 

 

 

 

100 % 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

0 % 

 

Always (siempre) 
Almost always (casi siempre) 
Usually (usualmente, normalmente) 
Often (a menudo) 
Sometimes (algunas veces) 
Seldom (rara vez) 
Almost never (casi nunca) 
Never (nunca) 
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Por ejemplo: 
 

• I always have breakfast. 
Yo siempre tomo desayuno. 

 

• She usually has salad for lunch. 
Ella usualmente come ensalada en el almuerzo. 

 

• They often have dinner in a restaurant. 
Ellos a menudo cenan en un restaurant. 

 

• We sometimes have cold beer. 
Nosotros algunas veces bebemos cerveza helada. 

 

• He never eats fruit. 
Él nunca come fruta. 

 

• I seldom watch TV before in the evening 
Yo rara vez veo televisión en la tarde 

 

 

 

 

 

 

Para hacer preguntas, se puede utilizar el adverbio “ever” que sinifica ¿alguna vez…?., 
o el adverbio “how often” que significa “cuán a menudo o con cuánta frecuencia”. 
Al momento de responder, se puede responder con algunas frases tales como: 

 

 

 

 

 

• Every day (cada día) 
• Once a week (una vez a la semana) 
• Twice a month (dos veces al mes) 
• Three times a year (tres veces al año) 
• Very often / very much (muy a menudo / mucho) 
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Por ejemplo: 
 

• Do you ever drink wine at lunch? / ¿Alguna vez bebes vino al almuerzo? 
- Yes, I always drink wine at lunch. Sí, siempre bebo vino al almuerzo 
Yes, I do. Sí. 

 

- No, I never drink wine at lunch/ No, nunca bebo vino al almuerzo 
No, I don’t / No. 

 

• How often do you usually exercise? ¿Con qué frecuencia normalmente 
haces ejercicio? 

 

I lift weights every day / Yo levanto pesas todos los días 
I don’t exercise very often / Yo no hago ejercicio muy a menudo 

 

 

 

 

12. HOW MUCH?- HOW MANY? 
 

Tanto “How much” como “how many” se utilizan para preguntar por cantidades de algo. 
La diferencia entre ellos es que “how many” se utiliza con sustantivos contables, mientras que 
“how much” se utiliza para consultar cantidad pero con sustantivos incontables. 

 

Las expresiones donde se utilizan “how much” y “how many”, se contruyen de la 
siguiente forma: 

 

 

 

 

 

How much 
How many 

 

+ sustantivo + verbo + resto de la oración 
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Por ejemplo: 
 

• How many carrots do we have? We have 6 (carrots). 
¿Cuántas zanahorias tenemos? Tenemos 6 (zanahorias). 

 

• How many watermelons do you want to buy? I want to buy 3 at least 
¿Cuántas sandías quieres comprar? Quiero comprar 3 al menos. 

 

• How many apricots can you eat? I can eat a dozen 
¿Cuántos damascos puedes comer? Puedo comer una docena. 

 

• How much sugar do you want with your tea? Three teaspoons, please. 
¿Cuánta azúcar quieres con tu té? Tres cucharaditas, por favor. 

 

• How much water do you drink in a day? I think I drink about 2 litres. 
¿Cuánta agua bebes en un día? Creo que bebo alrededor de 2 litros. 

 

• How much salt do you have? Just a little. It’s bad for my health. 
¿Cuánta sal comes? Sólo un poco. Es mala para mi salud. 

 

 

 

 

 

“How much” se utiliza también para preguntar por precios. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• How much is this car? 
¿Cuánto cuesta este auto? 

 

• How much are the potatoes? 
¿Cuánto cuestan las papas? 

 

 

 

 

Cuando se está expresando algo a través de sustantivos incontables, se utiliza la frase 
“Just a little”, que significa “sólo un poco”. 
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Por ejemplo: 
 

I consume just a little oil in my meals 
Como sólo un poco de aceite en mis comidas. 

 

 

 

 

 

“Just a few” significa también sólo un poco o unos pocos,  pero se usa con sustantivos 
contables. 

 

 

Por ejemplo: 
 

She has just a few cookies for breakfast 
Ella come sólo unas pocas galletas en el desayuno. 

 

 

 

 

13. CONJUNCTIONS AND, BUT, OR / CONJUNCIONES Y, PERO, O 
 

Estas palabras llamadas conjunciones son usadas para unir dos oraciones. Permiten 
conformar una oración más larga en base a dos cortas que han sido unidas. El significado de 
estas conjunciones es: 

 

 

 

 

and / y but / pero or / o 
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Por ejemplo: 
 

• We stay at home and watch TV 
Nosotros nos quedamos en casa y vemos televisión 

 

• My sister is married and lives in San Fernando. 
Mi hermana está casada y vive en San Fernando 

 

• Do you want to go out, or are you tired? 
¿Quieres salir o estás cansado? 

 

• I cook everyday, but never have lunch at home. 
Yo cocino todos los días, pero nunca almuerzo en casa. 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 15 al 18 
 

 

 

 

 

CLASE 08 
 

 

14. PRESENT CONTINUOUS TENSE/ PRESENTE CONTINUO 
 

A diferencia del Presente Simple, usado para dar a conocer actividades que se hacen 
común o cotidianamente (Ej: I study at night), el Presente Continuo es utilizado para 
mencionar actividades o acciones que se están realizando en el momento. 

 

Este tiempo verbal se caracteriza por poseer la siguiente estructura: 
 

 

 

 

Sujeto + To be + verbo con ing + complemento 
 

 

 

 

 

El sujeto, que corresponde a la persona que realiza la acción (él, ella, nosotros, Pedro 
y Juan, yo, etc.), es seguido por el verbo to be que corresponde a ese sujeto.  Luego viene el 
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verbo principal de la oración, el cual debe llevar la terminación “ing”, la cual corresponde al 
gerundio y finalmente se agrega un complemento. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Juan is playing tennis now 
 

 

 

Sujeto verbo verbo + ing complemento 
to be 

 

• She is teaching at a university 
Ella está enseñando en una universidad. 

 

• I’m working in Japon 
Yo estoy trabajando en Japón 

 

• They are buying tickets to visit Europe 
Ellos están comprando tickets para visitar Europa 

 

• She’s answering a phone call 
Ella está contestando una llamada telefónica 

 

• I’m doing some exercises 
Yo estoy haciendo algunos ejercicios. 

 

 

 

 

 

El Presente Continuo tiene tres modos: 
 

a) Modo Afirmativo: afirma la acción que se está realizando en el momento. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

Pedro is speaking Japanese 
Pedro está hablando japonés. 
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b) Modo Interrogativo: como se ha indicado anteriormente, la forma interrogativa inicia la 
oración con el verbo to be. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

Is Pedro speaking Japanese? Yes, he is. / No he isn´t 
¿Está Pedro hablando japonés? Sí / No 

 

 

 

c) Modo Negativo: en esta forma se neiga que el sujeto está relaizando la acción. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

Pedro isn’t speaking japanese 
Pedro no está hablando japonés 

 

 

 

 

 

Cuando se expresa una acción utilizando el presente contínuo, si bien a la mayoría de 
los verbos se les agrega directamente ing, existen algunos que sufren modificaciones: 

 

 

 

 

 

 

 

• Have 

 

 

 

→ 

 

 

 

having 

Por ejemplo: 

• Stop → stopping  

• Get → getting  

• Write → wrtiting  

• Plan → planning  

• Leave → leaving  

• Begin → beggining  

• Take → taking  

• Come → coming  

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 19 y 20 
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CLASE 09 
 

15. FUTURE ACTIVITIES/ ACTIVIDADES FUTURAS 
 

En inglés existen varias maneras de expresar ideas en futuro. Una de ellas es 
mediante la estructura ‘to be going to’ (am/is/are going to…). Otra manera es usar la palabra 
‘will’ acompañada del sujeto y verbo correspondientes. 

 

 

 

15.1. To be Going to para el Futuro 
 

Esta forma se usa cuando alguien tiene la intención o ha decidido realizar alguna 
acción en un futuro cercano al que se está expresando esta acción. La forma de expresar 
este futuro, está dada por: 

 

 

 

Verbo to be en presente (is o are) + going to + infinitivo del verbo de la acción 
 

 

 

 

Las formas am/is/are going to… corresponden al español voy/va/vamos/van a… 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

Mario is going to celebrate his birthday tomorrow. 
Mario va a celebrar su cumpleaños mañana. 

 

 

 

 

 

Como  todas  las  formas  verbales,  el  tiempo  futuro  se  puede  expresar  en  forma 
afirmativa, en forma de negación y en forma de interrogación. 

 

a) Afirmación 
 

 

 

 

 

I 
He / she / it 
We / you / they 

 

Am 
Is 

Are 

 

 

 

going to 

 

Travel south 
Come to your party 
Eat a lot 
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b) Negación 
 

 

 

 

 

 

I 
He / she / it 
We / you / they 

 

Am 
Is 

Are 

 

 

 

not 

 

 

 

going to 

 

Travel south 
Come to your party 
Eat a lot 

 

 

 

 

 

 

c) Interrogación 
 

 

 

 

 

Am 
Is 
Are 

 

I 
He / she / it 
We / you / they 

 

 

 

going to 

 

Travel south? 
Come to your party? 
Eat a lot? 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I‘m going to visit different cities. 
Yo voy a visitar diferentes ciudades. 

 

• Berta is going to learn English this year. 
Berta va a aprender inglés este año 

 

• What are you going to do tonight? 
¿Qué vas a hacer esta noche? 

 

• We are not going to drink too much. 
No vamos a beber demasiado. 



Instituto Profesional Iplacex 44 

 

 

“Going to” también se usa esta estructura para decir que algo va a suceder cuando 
existe la certeza que sucederá: 

 

 

 

15.2. ‘Will’ para el Futuro 
 

La palabra ‘will’ es un auxiliar que se usa para expresar acciones que tendrán lugar en 
un futuro, sin importar el momento exacto. La estructura para expresar una acción futura 
será: 

 

 

 

will + infinitivo sin to 
 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• ... I will to go…→ I will go... 
 

• … I will to celebrate… → I will celebrate... 
 

 

 

 

 

Si se tiene la certeza de que algo ocurrirá en un momento determinado, será incorrecto 
utilizar will. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

Si se quiere decir “nosotros trabajaremos el sábado”, se tiene claro que es una 
acción que ya está decidida o acordada. Por lo tanto, si se escribe: “we will work 
Saturday”, estará incorrecto. En este caso, lo correcto sería escribir: “we are going to 
work Saturday” 

 

 

 

 

 

 

 

‘ll. 
La contracción de will es ‘ll, por lo que a cada pronombre personal se le debe agregar 
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• I will → I’ll 
• You will → You’ll 
• He will → He’ll... 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• We´ll be in my house tonight 
Nosotros estaremos en mi casa enta noche 

 

• He’ll go to the north in february 
El irá al norte en febrero 

 

• Call me tonight. I’ll be home 
Llámame en la noche. Yo estaré en casa. 

 

 

 

 

 

Algunas expresiones que se pueden utilizar con will son: 
 

 

 

 

• Next week (la siguiente semana) 
• Next month (el mes siguiente) 
• Tomorrow (mañana) 
• Tonight (esta noche) 

 

 

 

La forma negativa de will se contrae en todos los pronombres: 
 

 

 

 

• I will not (I won`t) 
• You will not (you won`t) 
• He will not (he won`t) 
• She will not (she won`t), etc. 
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Por ejemplo: 
 

• I won’t celebrate my birthday 
Yo no celebraré mi cumpleaños 

 

• María won´t wash the dishes tomorrow 
María no lavará los platos mañana 

 

• We won’t stay at home 
Nosotros no nos quedaremos en la casa 

 

 

 

 

En general, “will” puede ser utilizado para: 
 

a) Informar decisiones recientes, es decir, cuando se ha decidido algo mientras se está 
hablando. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I’m hot, are you?... I’ll open the window. 
Tengo calor, ¿y tu?... Abriré la ventana. 

 

• I have to buy a birthday present! I’ll stop at the bookstore. 
¡Tengo que comprar un regalo de cumpleaños! Me detendré en la librería. 

 

 

 

 

 

b) Para hablar sobre algo que se conoce o algo que se cree que sucederá en un futuro; 
utilizando generalmente la estructura: I think ... will… 
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Por ejemplo: 
 

• I think this Summer will be very hot. 
Creo que este verano será muy caluroso. 

 

• I think I will learn English. 
Creo que aprenderé inglés. 

 

• Do you think you will travel to an English speaking country? 
¿Crees que viajarás a un país de habla inglesa? 

 

• Do you think it will rain this afternoon? 
¿Crees que lloverá esta tarde? 

 

 

 

 

c) Hacer promesas, ofrecimientos, amenazas o solicitudes. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I promise you I won’t miss your graduation. 
Te prometo que no faltaré a tu graduación. 

 

• Will you come to dinner? 
¿vendrá a cenar? 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 21 al 24 
 

 

 

 

CLASE 10 
 

 

16. MAKING INVITATIONS / HACER INVITACIONES 
 

Para hacer invitaciones se pueden usar las frases: Would you like to…? o Do you want 
to…?, que significan “Te gustaría…? o “Quieres…?”. Cuando se responde, se puede utilizar 
la contracción I’d. Si la respuesta es afirmativa, se pueden utilizar frases tales como: 
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• Yes, I would / Sí, me gustaría 
• Yes, I’d love to. Thanks / Si, me encantaría. Gracias 
• Yes, I’d really like to go / Sí, realmente me gustaría ir. 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Would you like to go out on Saturday night? Yes. I’d really to go 
¿Te gustaría salir el sábado en la noche? Sí, realmente me gustaría. 

 

• I’m going to the park. Would you like to come whith me? 
Voy al parque. ¿Te gustaría venir conmigo? 

 

 

 

 

 

Cuando la persona a la que se le hace la invitación no desea aceptarla, se pueden 
utilizar frases como: 

 

 

 

 

 

• I’d like to, but… 
• I’m sorry. I’d like to, but... 

I have to work late 
I need to save money 
I want to visit my parents 
I have to wash my hair 
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Por ejemplo: 
 

• Would you like to see a movie? / ¿Te gustaría ver una película? 
I’d like to, but, I want to visit my parents / Me encantaría, pero quiero visitar 
a mis padres. 

 

• A: There’s a dog and cat show at Stadium on Saturday. It´s at 3:00. Do you 
want to go? 
B: I’m sorry. I’d like to, but I have to work on Saturday. 

 

A: Hay una muestra de perros y gatos en el estadio el sábado. Es a las 
3:00. ¿Te gustaría ir?. 
B. Lo siento, me encantaría ir, pero tengo que trabajar el sábado. 

 

 

 

 

17. VERBS/ VERBOS 
 

Existen dos grandes grupos de verbos en inglés: los verbos regulares y los verbos 
irregulares. Los primeros forman el pasado agregándole la terminación -ed al presente: Los 
segundos cambian de forma en el pasado. 

 

 

 

17.1. Regular Verbs/ Verbos Regulares 
 

En inglés, se llaman verbos regulares a aquellos que forman el pasado agregando el 
sufijo “ed” o “d” a la raíz del verbo, por lo tanto son de fácil reconocimiento. A continuación se 
presenta un pequeño listado con algunos verbos regulares. 
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Verbo Pasado simple Significado 
Invite Invited Invitar 
Work Worked Trabajar 
Act Acted Actuar 
Aswer Answered Responder 
Arrive Arrived Arrivar 
Brush Brushed Cepillar 
Listen Listened Escuchar 
Visit Visited Visitar 
Wash Washed Lavar 
Cook Cooked Cocinar 
Study Studied Estudiar 
Try Tried Intentar 

 

 

 

Si se pone atención a los últimos verbos, se puede observar que a diferencia de los 
anteriores, no sólo se agrega el sufijo “ed”, sino que se le agrega una i. Esto obedece a la 
siguiente regla: 

 

 

 

 

 

Si antes de una “y” va una consonante, entonces esta “y” se cambia por “i”, y 
se le agrega el sufijo “ed”, como es el caso de study o de try. 

 

S t u d y → studied 

Consonante 

 

 

También  existen  otros  verbos  regulares  que  sufren  alguna  modificación  en  su 
estructura, ya que se duplica su consonante al agregar el sufijo “ed”. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Stop → stopped (parar) 
• Jog → jogged (trotar) 
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17.2. Irregulat Verbs / Verbos Irregulares 

 

A diferencia de los verbos regulares, los verbos irregulares no tienen un marcador de 
pasado que ayude a identificarlos, y se caracterizan por cambiar de forma para expresar un 
tiempo pasado. El grupo de verbos irregulares está compuesto por un número aproximado de 
350 verbos. A continuación se presenta un listado con algunos de ellos. 

 

 

 

 

 

Presente Pasado Significado 
Buy Bought Comprar 
Come Came Venir 
Do Did Hacer 
Find Found Encontrar 
Get Got Obtener, llegar 
Get back Got back Regresar 
Give Gave Dar 
Go Went Ir 
Have Had Haber, tener 
Hear Heard Oir 
Make Made Hacer 
See Saw Ver 
Sell Sold Vender 
Send Sent Enviar 
Speak Spoke Hablar 
Take Took Tomar 
Understand Understood Entender 
Wear Wore Usar (ropa) 
Read Read leer 
Begin Began Empezar 
Drink Drank Beber 
Eat Ate Comer 

 

 

 

 

 

Mientras que la mayoría de los verbos irregulares sufren cambios vocálicos o de 
consonantes, en algunos casos la forma del infinitivo y del pasado es igual. 
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Por ejemplo: 
 

• Cut → Cut 
• Cost → Cost 
• Let → Let 
• Put → Put 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 25 al 27 
 

 

 

CLASE 11 
 

18. TIEMPO PASADO SIMPLE 
 

El tiempo pasado, sirve para expresar una acción o evento que ha ocurrido y concluido 
en el pasado. La estructura básica de una oración afirmativa en este tiempo corresponde a: 

 

 

 

 

Sujeto + verbo en pasado + complemento 
 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Juan worked yesterday 
Juan trabajó ayer 

 

• We saw the explosion 
Nosotros vimos la explosión 

 

• I heard the noise 
Yo escuché el ruido 

 

 

 

 

 

Para expresar hechos en el tiempo pasado simple, se puede utilizar el auxiliar “did”. 
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Por ejemplo: 
 

• Did you stay home on Sunday? / ¿Te quedaste en tu casa el domingo? 
Yes, I did. I watched a football game on TV / Sí, yo ví el juego de futbol en la 
televisión. 
No , I didn’t. I invited friends out to dinner / No, yo invité a unos amigos a 
comer fuera. 

 

• What did you do on Saturday? / ¿Qué hiciste el sábado? 
I worked on my car / Yo trabajé en mi auto 
I stayed home and studied / Me quedé en mi casa y estudié. 

 

• How long did you stay in the hotel? / ¿Cuánto tiempo permaneciste en el 
hotel? 
I stayed there for three months. Yo estuve allí por tres meses. 

 

 

 

 

La forma negativa del pasado se construye utilizando el auxiliar “did” + la palabra not, 
seguida del verbo correspondiente en presente, o utilizando la contracción “didn’t”. 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I did not watch TV last night / I didn’t watch TV last night. 
No miré TV anoche 

 

• I did not see Carlos yesterday / I didn’t see Carlos yesterday 
No vi a Carlos ayer 

 

 

 

 

Si se observa en los ejemplos, el verbo no se ha transformado a pasado. Esto se debe 
a que es suficiente con el auxiliar “did” para indicar que la oración está en pasado. Por lo 
tanto, el verbo va en presente. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

Será incorrecto escribir: I did not went to school last week. En este caso lo 
que corresponde escribir es: I did not “go” to school last week o bien I didn’t go to 
school last week. 
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Negaciones: 
 

 

 

 

 

I 
 

 

 

 

 

Did not 

 

see 
 

Mario 
You take any picture. 
He have medical problems. 
She read the labels. 
It (didn’t) play soccer yesterday. 
We buy fruits. 
You talk to Alicia. 
They celebrate my birthday. 

 

 

 

 

 

Como se ha observado en ejemplos anteriores, la forma interrogativa del pasado se 
representa poniendo el auxiliar did al comienzo de la oración y usando el verbo en presente. 
Por lo tanto, será: 

 

 

 

 

• Correct: Did you go to school last week ? 
Incorrect: Did you went to school last week? 

 

• Correct: Did you call your mother last week? 
Incorrect: Did you called your mother last week? 

 

 

 

Interrogaciones: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Did 

I 
You 
He 
She 
It 
We 
You 
They 

see 
take 
have 
read 
play 
buy 
talk 
celebrate 

Mario? 
any picture? 
medical problems? 
the labels? 
soccer yesterday? 
Fruits? 
to Alicia? 
your birthday? 
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18.1. When to Use the Past Forms/ Cuando Usar las Formas de Pasado 
 

El tiempo pasado sirve para: 
 

a) Expresar que una acción comenzó y terminó en un momento específico en el pasado. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I saw a movie yesterday. 
Yo vi una película ayer 

 

• I didn’t see a movie yesterday. 
Yo no ví una película ayer 

 

• Last year, I traveled to Japan. 
El año pasado yo viajé a Japón 

 

• Last year, I didn’t travel to Japan. 
Yo no viajé el año pasado a Japón 

 

 

 

 

 

b) Para hacer listas de acciones completadas en el pasado. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I finished work, walked to the beach, and found a nice place to swim. 
Yo terminé el trabajo, caminé por la playa y encontré un bonito lugar para 
nadar. 

 

• He arrived from the airport at 8:00 and checked into the hotel at 9:00. 
Él llegó del aeropuerto a las 8:00 y se registró en el hotel a las 900. 

 

 

 

 

 

b) El pasado se puede usar con una acción que comenzó y terminó en el pasado. 
Generalmente se usa junto con expresiones como: 
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• For two years (por dos años) 
• For five minutes (por cinco minutos) 
• All day (todo el día) 
• All year (todo el año) 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I lived in Brazil for two years. 
Yo viví en Brasil por dos años. 

 

• Claudia studied Japanese for five years. 
Claudia estudió japonés por cinco años. 

 

• We talked on the phone for thirty minutes. 
Nosotros hablamos poir teléfono por treinta minutos. 

 

• We waited for one hour. 
Nosotros esperamos por una hora. 

 

 

 

 

 

c) El pasado también se puede usar para describir un hábito que ocurrió en el pasado. 
Para clarificar se usan expresiones como: 

 

 

 

 

• Always (siempre) 
• Often (a menudo) 
• Usually (usualmente) 
• Never (nunca) 
• When I was a child (cuando yo era niño) 
• When I was younger (cuando yo fuí joven) 



 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I studied French when I was a child. 
Yo estudié francés cuando era niño. 

 

• He played the violin. 
Él tocaba el violín. 

 

• She worked at the movie theater after school. 
Ella trabajaba en el cine después de la escuela. 

 

 

 

 

18.2. Past tense of to be / Pasado del Verbo to be 
 

Cuando se está realizando la conjugación en pasado del verbo to be, se debe hacer 
una distinción entre “I, he she, it” y “we, you, are”; esto debido a que, para ambos grupos el 
pasado será distinto, es decir: 

 

 

 

 

I was We were 
He You 
She They 
It 

 

 

La contracción de was y were correspoderá a wasn’t y weren’t, respectivamente. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Were you away last week? Yes, I was 
¿Etuviste fuera la semana pasada? Si 

 

• How was your vacation? It was terrific! 
¿Cómo estuvieron tus vacaciones? Estuvieron fabulosas. 

 

• Were your parents in London? No, they weren’t 
¿Estuvieron tus padres en Londres? No 

 

• How long were you away? I was away for three weeks. 

¿Cuánto tiempo estuviste fuera? Yo e+stuve fuera por tres semanas. 
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Realizar ejercic+ios n° 28 y 29 
 

 

 

 

CLASE 12 
 

19. DETERMINADORES 
 

Los determinadores son palabras que se refieren a personas o cosas y ‘determinan’ si 
se hace referencia a una parte o al todo. 

 

Algunas de estas palabras en inglés son: 
 

 

 

 

 

• All (todo) 
• Some (algunos, ciertos) 
• Most  (la mayoría) 
• few (pocos) 
• a little (un poco, para cosas que no se pueden contar por unidad, 

como entender inglés, cosas que a uno le gustan) 
 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• All products have intructions in English. 
Todos los productos tienen instrucciones en inglés. 

 

• Most imported products come from industrialized countries. 
La mayoría de los productos llegan de países industrializados 

 

• Some products have labels with nutrition information. 
Algunos productos tienen etiquetas con información nutricional. 

 

• Few people read product labels in Chile 
Pocas personas leen las etiquetas de los productos en Chile 

 

• Did you understand the label information? A little. 
¿Entendiste la información de la etiqueta? Un poco. 
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20. CONCEPTOS GENERALES: DIFERENCIAS ENTRE EL INGÉS Y EL ESPAÑOL 
 

En términos generales, se puede establecer que la diferencia más grande que existe 
entre el idioma inglés y el español es el hecho de que en español se distingue entre 
masculino-femenino y singular-plural en los artículos, los nombres y los adjetivos; mientras 
que en el inglés no se hace esta diferencia. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

Decir en español: “el gato es blanco”, será diferente a decir “la gata es 
blanca”, ya que existirá una diferencia entre el sexo del animal al que se le está 
haciendo alusión. En inglés, al escribir “the cat is white”, no se está determinando si 
el animal es femenino o masculino, por lo que si se desea establecer esta diferencia 
se debe escribir “the female cat is white”, para referirse a que la gata es blanca. 

 

 

 

 

 

 

 

Otras diferencias en los aspectos gramaticales son: 
 

• En inglés el adjetivo va delante del sustantivo al que está describiendo, mientras que 
en español normalmente el adjetivo se ubica después del nombre. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

My white cat Mi gato blanco 
 

adjetivo sustantivo sustantivo adjetivo 
 

 

 

 

 

 

 

• En inglés los pronombres objeto siempre van detrás del verbo, mientras que en 
español éstos se sitúan antes del verbo. 
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Por ejemplo: 
 

I told him Le dije 
 

verbo pronombre 
objeto 

pronombre 
objeto 

verbo 

 

 

 

 

 

 

• En español se distinguen dos formas para el pronombre personal del sujeto “you”, que 
sirven para decir “tú” y “usted”. Se utilizará como “tú” al dirigirse a una persona en el 
contexto informal; mientras que se utilizará como “usted” cuando se habla con alguien 
por primera vez o para mostrar respeto. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• You are young Se conoce bien a la persona con la que se está hablando. 
Tú eres joven 

 

 

 

• You are young No conoce bien a la persona con la que está hablando 
Usted es joven 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicio n° 30 



 

 

 

 

INGLÉS BÁSICO II 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

UNIDAD III 
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CLASE 01 
 

1. HOW DO YOU LIKE YOUR CITY? / ¿CUÁNTO TE GUSTA TU CIUDAD? 
 

Algunos de los lugares más comunes en una ciudad son: 
 

 

 

 

• Theater: teatro 
• Library: biblioteca 
• Bookshop: librería 
• Laundromat: lavandería 
• Hospital: hospital 
• Hairdresser: peluquería 
• Newsstand: Kiosco de diarios 
• Pet shop: tienda de mascotas 
• Grocery store: almacén 
• Travel agency: agencia de viajes 
• Supermarket: supermercado 
• Department store: centro comercial (mall) 
• Cinema: cine 
• Drugstore: farmacia 
• Shoe shop: zapatería 
• Casino: casino 
• Post office: correo 
• Fire station: bomberos 
• Bus station: estación de buses 
• Gas station: bencinera 
• School: escuela 
• Airport: aeropuerto 
• Park: parque 
• Bank: banco 
• Bakery: panadería 
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Por ejemplo: 
 

• What´s a hairdresser? It’s a place where you can get a hair cut. 
¿Qué es una peluquería? Es un lugar donde te puedes cortar el pelo. 

 

• Where can I buy some clothes? At the department store. 
¿Dónde puedo comprar algo de ropa? En el centro comercial. 

 

• What’s a library? It’s a place where you can borrow books. 
Es un lugar donde te prestan libros. 

 

 

 

 

 

 

 

Conversation 
 

Juan : Excuse me. I´m new in the neighborhood. 
Nora : Can I help you ? 
Juan : Yes. I need to buy some food. Is there a supermarket near here? 
Nora : Well, there is one on Freire Street. Next to the Café. 
Juan : Ok. Is there a drugstore around here? 
Nora : Of course. There is one on Bulnes Street. 
Juan : Where can I get some cash? I need some money to pay my shopping. 
Nora :  Let  me  think…there  is  a  bank  on  Prieto  Street, behind  the  Chinese 

Restaurant. 
Juan : Thank you very much. 
Nora : Don’t mention it. Have a good day. 

 

Conversación: 
 

Juan : Disculpe, soy nuevo en la vecindad 
Nora : ¿Puedo ayudarlo? 
Juan : Si, necesito comprar algo de comida. ¿Hay un supermercado cerca de aquí? 
Nora : Bueno, hay uno en la calle Freire, al lado del café. 
Juan : Ok. ¿Hay una farmacia en los alrededores? 
Nora : Por supuesto. Hay una en la calle Bulnes. 
Juan : ¿Dónde puedo obtener algo de efectivo? Yo necesito un poco de dinero para 

pagar mis compras. 
Nora : Dejame pensar...hay un banco en la calle Prieto, detrás del restaurante de 

comida china. 
Juan : Muchas gracias 
Nora : No lo mencioné. Que tengas un buen día. 



 

 

Para preguntrar acerca de la existencia de algún lugar o servicio en la ciudad se 
usarán las estructuras “Is there”, para preguntar en singular y “Are there” para preguntar en 
plural. Utilizando los lugares más comunes de la ciudad, anteriormente señalados, se puede 
consultar por ellos e indicar su ubicación. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Is there a drugstore near here? / ¿Hay una farmacia cerca de aquí? 
Yes, there is one on Beatrice Street / Sí, hay una en la calle Beatrice. 
No, there isn’t / No, no hay. 

 

• Are there any restaurants around here? / ¿Hay algunos restaurantes cerca de 
aquí? 
Yes, there are two on Fourth Avenue. / Sí, hay dos en la Cuarta Avenida. 
Yes, there is one behind the drugstore. / Sí, hay uno detrás de la farmacia. 
No, there aren’t / No, no hay. 

 

 

 

Para  indicar  la  ubicación  de  lugares  de  la  ciudad  se  utilizarán  las  siguientes 
Preposiciones de lugar: 

 

 

 

 

• On: en 
• In back / behind: detrás 
• Next to: al lado 
• near/ close to: cerca de 
• Across from / opposite to: opuesto 
• Between: entre 
• In front of: en frente de 
• on the corner of: en la esquina de 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

......There´s  a  bookshop  on  the  corner  of  Providencia  Street  and  Andres  Bello 
Avenue. It’s next to the English School….. 

 

….Hay una librería en la esquina de la Calle Providencia y la Avenida Andrés Bello. 
Está al lado del Colegio Inglés... 
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Conversation 
 

Tourist: Excuse me. How do I get to the train station?  
Woman: Walk up Sixth Avenue. The train station is on the left. 
Tourist: Is it near the bus station? 
Woman: It’s right across from the train station. 
Tourist: Thanks. And what about the Art Museum? Is it far from here? 
Woman: It’s right behind you. Just turn around and look at it. 
Tourist: Thanks a lot. 

 

Conversación 
 

Turista: Disculpe. Cómo llego a la estación de trenes? 
Mujer: Suba hasta la Sexta Avenida. La estación de trenes está a la izquierda. 
Turista: ¿Es cerca de la estación de buses? 
Mujer: Es a la derecha, la estación de trenes está al frente. 
Turista: Gracias. ¿Y qué me dices del Museo de Arte? ¿Está lejos de aquí? 
Mujer: A la derecha, detrás de tí. Dobla y la verás. 
Turista: Muchas gracias. 

 

 

 

 

Al observar la conversación anterior, se pueden encontrar distintas instrucciones 
utilizadas para indicar a alguien la forma de llegar a un determinado lugar. Algunas de las 
más utilizadas son: 

 

 

 

 

• Walk up to: Suba la calle hasta… 
 

• Walk down to: Baje la calle hasta… 
 

• Walk – drive to the traffic light: Camine – conduzca hasta el semáforo 
 

• Walk – drive five blocks… : Camine – conduzca cinco cuadras … 
 

• Turn right - left at…: Doble a la derecha – izquierda en… 
 

• The building is on the right: El edificio está a la derecha. 
 

• The store is on the left: El local está a la izquierda. 
 

• Cross the street: Cruce la calle 
 

• Stop at the corner of…: Detengase en la esquina de… 
 

• You can ask at …: Puede preguntar en … 
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Realizar ejercicios n° 1 al 6 
 

 

 

CLASE 02 
 

 

1.1. Aspectos Gramaticales para Describir una Ciudad 
 

Existe una serie de herramientas gramaticales que permiten describir una ciudad, 
entre los que se pueden encontrar los sustantivos contables e incontables, los adjetivos, los 
modales y conjunciones. 

 

1.1.1. How much- how many 
 

Como puede recordar, “How much” y “How many” son utilizados para preguntar 
respecto a cantidad de algo, en este caso, aspectos presentes en un vecindario o ciudad, 
tales como crimen, tráfico, ruido, etc.,. How much es usado para consultar acerca de 
sustantivos incontables y How many acerca de sustantivos contables. 

 

 

 

Sustantivos incontables 

A: How much noise is there? / ¿Cuánto ruido hay allí? 

B: There’s a lot / Hay un montón. 
There’s a little / Hay un poco. 
There isn’t any / No hay. 
There isn’t much / No hay mucho. 
There’s none / No hay ninguno. 

 

 

 

 

 

Sustantivos contables 

A: How many cinemas are there? / ¿Cuántos cines hay allí? 

B: There are a lot / Hay un montón. 
There are a few / Hay unos pocos. 
There aren’t many / No hay muchos. 
There aren’t any / No hay. 
There are none / No hay ninguno. 
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Por ejemplo: 
 

• How many apartment buildings are there? There aren’t many 
¿Cuántos departamentos hay? No hay muchos 

 

• How much noise is there? There is a little 
¿Cuánto ruido hay? Hay un poco 

 

 

 

 

 

 

1.1.2. Adjetivos y Conjunciones 
 

Al momento de describir una ciudad, se pueden utilizar ciertos adjetivos, tales como: 
 

 

 

 

 

• Beautiful – ugly 
• Big – small 
• Cheap – expensive 
• Clean – dirty 
• Hot – cold 
• Interesting – Boring 
• Safe – dangerous 
• Relaxing – stressful 
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Por ejemplo: 
 

• A: What’s Sidney like?I have never been there. 
¿Cómo es Sidney? Yo nunca he estado allí. 

 

B: It’s a beautiful and it’s very clean. It has a great harbor and nice 
beaches. 
Es bonita y es muy limpia. Tiene un gran puerto y playas agradables. 

 

• My favorite city in Chile is Valparaiso. It´s located in the 5th Región of our 
country. It´s an old city with many hills and colorful houses. Here you can 
visit the harbor and go to the beaches. There are ancient buildings and 
parks. It‘s an exciting city but not very safe. Close to Valparaiso is Viña del 
Mar… 

 

Mi ciudad preferida en Chile es Valparaiso. Está situada en la Quinta 
Región de nuestro país. Es una vieja ciudad con muchas colinas y casas 
coloridas. Aquí puedes visitar el puerto e ir a las playas. Hay edificios y 
parques antiguos. Es una ciudad emocionante pero no muy segura. Cerca 
de Valparaiso está Viña del Mar… 

 

 

 

 

En relación a las conjunciones, se pueden utilizar: 
 

 

• Too: demasiado 
• However: no obstante, sin embargo 
• Though: aunque 
• Fairly: más o menos 
• But: pero 
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Por ejemplo: 
 

• It’s a very exciting city. It’s too expensive, however. 
Es una ciudad muy emosionante. Sin embargo es muy cara. 

 

• It’s a fairly big city, but it’s not too big 
Es una ciudad más o menos grande, pero no demasiado grande 

 

• It’s pretty safe and it’s very friendly 
Es una ciudad muy segura y muy amistosa 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 7 y 8 
 

 

 

CLASE 03 
 

1.1.3. Modal verbs: Can and Should 
 

El modal “can” se puede interpretar como poder, mientras que el modal “should” se 
asocia a un deber, a un sentido de consejo. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Can you tell me about your city? 
¿Puedes contarme acerca de tu ciudad? 

 

• A: What can you do there? / ¿Qué puedes hacer allí? 
B: You can see the Palace of Fine Arts / Puedes ver el Palacio de Finas Artes. 
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Conversation: 
 

David: Can you tell me a little about Mexico City? 
María: Sure. I can. What would you like to know? 
David: Well, what’s a good time to visit? 
María: I think you can go anytime. The weather is always nice. 
David: Oh good! And what should I see there? 
María: Well, you should visit the National Museum and go to the Palace of Fine Arts. 
David: What else? 
María: You shouldn´t miss the Pyramid of the Sun. It’s very exciting! 
David: It all sounds really exciting! 

 

Conversación: 
 

David: ¿Puedes contarme un poco acerca de Ciudad de México? 
María: Seguro. ¿Qué te gustaría saber? 
David: Bueno. ¿Cuál es la mejor época para visitala? 
María: Yo pienso que puedes ir en todo tiempo. El tiempo siempre es bueno. 
David: ¡Que bien! ¿Y qué debería ver allí? 
María: Bueno, tu deberías visitar el Museo Nacional e ir al Palacio de las Finas Artes. 
David: ¿Qué más? 
María: Tú no deberías perderte la Pirámide del Sol. ¡Es muy emocionante! 
David: ¡Todo suena realmente emocionante! 

 

 

 

 

 

1.1.4. Adverbios de Cantidad 
 

Para describir algunos problemas de la ciudad, como son la contaminación, la falta de 
movilización, el tráfico, se utilizan adverbios de cantidad. Si se utilizan sustantivos contables, 
los adverbios de cantidad serán: 

 

 

 

• Too many: muchos 
• Not enough: no suficientes 
• More: más 
• Fewer: menos 
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Por ejemplo: 
 

• There are too many cars 
Hay muchos autos 

 

• There aren’t enough buses 
No hay suficientes buses 

 

• We need more subway lines 
Necesitamos más lineas de metro 

 

• There should be fewer cars 
Deberían haber menos autos 

 

 

 

 

 

Si se utilizan sustantivos incontables, los adverbios de cantidad son: 
 

 

• Too much: mucho 
• Not enough: no suficiente 
• More: más 
• Less: menos 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• There is too much traffic 
Hay mucho tráfico 

 

• There isn’t enough parking 
No hay suficientes estacionamientos 

 

• We need more public transportation 
Necesitamos más transporte público 

 

• There should be less polution 
Debería haber menos contaminación 
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Conversation: 
 

Carmen: Why is there never a bus when you want one? 
Pedro: Good question. There aren’t enough buses on this route 
Carmen: Sometimes I feel like writing a letter to the paper. 
Pedro: Good idea. You should say that we need more subway lines, too. 
Carmen: Yeah. There should be more public transportation in general. 
Pedro: And fewer cars! There’s too much traffic. 
Carmen: Say, is that our bus coming! 
Pedro: Yes, it is. But look. It´s full! 
Carmen: Oh, no! Let’s go and get a cup of coffee. We can talk about this letter 
I’m going to write. 

 

Conversación: 
 

Carmen: ¿Por qué nunca hay un bus cuando uno lo necesita?  
Pedro: Buena pregunta.No hay suficientes buses en esta ruta. 
Carmen: Algunas veces siento deseos de escribir una carta al diario. 
Pedro: Buena idea. Tú deberías decir que necesitamos más lineas de metro 
también. 
Carmen: Sí, debería haber más transporte público en general. 
Pedro: ¡Y menos autos! fewer cars! ¡Hay mucho tráfico! 
Carmen: ¡Nuestro bus llega! 
Pedro: ¡Sí, pero mira, está lleno! 
Carmen: Oh, no! Vamos a tomar una taza de café. Podemos hablar acerca de 
la carta. La escribiré. 

 

 

 

 

 

1.2. Preguntas Directas e Indirectas 
 

Cuando se pregunta por la ubicación de un lugar específico de una ciudad, se pueden 
relizar preguntas directas y preguntas indirectas, en las que se puede utilizar el verbo to be el 
auxiliar do y el modal could. 
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Por ejemplo: 
 

Preguntas indirectas 
 

• Where is the bank? 
¿Dónde está el banco? 

 

• Where is the taxi stand? 
Dónde está la parada de taxis? 

 

• How often do the buses leave for the city? 
Con qué frecuencia salen los buses a la ciudad? 

 

• When did Flight 566 arrive? 
¿Cuándo llegó el vuelo 533? 

 

• What time does the bank open? 
A qué hora abre el banco? 

 

Preguntas indirectas 
 

• Could you tell me where the bank is? 
¿Me podría decir dónde está el banco? 

 

• Do you know where the taxi stand is? 
¿Sabes dónde está la parada de taxi? 

 

• Can you tell me how often the buses leave for the city? 
¿Puedes decirme con qué frecuencia salen los buses a la ciudad? 

 

• Do you know when Flight 566 arrived? 
¿Sabes cuándo llegó el vuelo 566? 

 

• Do you know what time the bank opens? 
¿Sabes a qué hora abre el banco? 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicio n° 9 
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CLASE 04 
 

2. PARTES DEL CUERPO, SALUD Y CONSEJOS 
 

Para aprender el vocabulario necesario, y así poder distinguir los distintos nombres de 
las partes del cuerpo en inglés, observe la siguiente figura. 

 

 

 

Figura N° 1: Partes del Cuerpo 
 

 

 

 

 

 

 

 

Head 
(Cabeza) 

Eyes 
(Ojos) 

Nose 
(Nariz) 

Ear 
(Oído) 

Mouth 
(Boca) 

 

 

 

 

 

 

 

Teeth 
(Dientes) 

Neck 
(Cuello) 

Stomach 
(Estómago) 

Back 
(Espalda) 

Shoulders 
(Hombros) 

 

 

 

 

 

 

 

 

Arm 
(Brazo) 

Hand 
( Mano) 

Leg 
(Pierna) 

Feet 
(Pies) 

 

 

 

 

 

 

En inglés, los adjetivos posesivos (my, your, his, her, its, our, their), se ubican delante 
de las partes del cuerpo. 
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Por ejemplo: 
 

• He sucks his finger / Se chupa el dedo 
 

• I have pain on my leg / Tengo un dolor en la pierna 
 

 

 

 

 

 

 

Conversation: 
 

Doctor : Good morning Sr. What can I do for you?. 
Patient : Good morning Doctor. I´m afraid, I have a terrible sore muscle. 
Doctor : Where exactly do you feel the pain? 
Patient : Here, in my arm… and it takes up to the shoulder. 
Doctor  : Ok. Let’s take a look at it… uhm… it looks bad. What kind of 

work do you usually do? 
Patient : I work as stevedore in a ship. I have to move very heavy things. 
Doctor : I see. That’s the reason why you have got this pain. I suggest 

you to take these tablets for the pain. It’s also important to take a 
rest, about one week. 

Patient : Ok. I have the same pain in my back. 
Doctor : Don’t worry. The tablets are useful for that pain, too. 

 

Conversación: 
 

Doctor : Buenos días Sr. ¿Qué puedo hacer por usted? 
Paciente : Buenos días doctor. Estoy asustado, tengo un terrible dolor de 

músculos. 
Doctor : ¿Dónde siente exactamente el dolor? 
Paciente : Aquí en mi brazo… y cuando subo el hombro. 
Doctor  : Ok. Déjeme ver… uhm… se ve mal. ¿Qué tipo de trabajo hace 

generalmente? 
Paciente : Trabajo como estibador en una nave. Tengo que mover cosas 

muy pesadas. 
Doctor : Ya veo. Esa es la razón porque te ha dado este dolor. Yo 

sugiero que te tomes estas tabletas para el dolor. Es importante 
que descanses alrededor de una semana. 

Paciente : Ok. Tengo el mismo dolor en mi espalda. 
Doctor : No te preocupes, las tabletas te servirán para eso también. 
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CLASE 05 
 

2.1. Problemas Comunes de Salud 
 

Los problemas comunes de salud están asociados a resfríos, dolores de cabeza, dolor 
de estómago, de espalda, insomnio, tos, etc. Observe la siguiente figura. 

 

 

 

Figura N° 2: Problemas de Salud más Comunes 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

a headache 
(dolor de cabeza) 

a backache 
(dolor de espalda) 

sore muscles 
(dolor de músculos) 

a stomachache 
(dolor de estómago) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

a cold 
(resfrío) 

a cough 
(tos) 

The flu 
(influenza) 

Insomnia 
(insomnio) 

 

 

 

 

 

Otros problemas de salud que se pueden encontrar son: 
 

 

 

• A sore throat: dolor de garganta 
• A fever: fiebre 
• A burn: quemadura 
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La terminación “ache” quiere decir “dolor”, y suele utilizarse a continuación de una 
parte del cuerpo. En este contexto, se encuentran: 

 

 

 

 

• A toothache: dolor de dientes 
• a stomachache: dolor de cabeza 
• a backache: dolor de esplda 
• a headache: dolor de cabeza 

 

 

 

 

 

 

 

 

Conversation 
 

Juan: Hi, Raúl! How are you? 
Raúl: Not so good! I have a terrible cold. 
Juan: Really? That’s too bad! You should be at home in bed. It’s really important 

to get a lot of rest 
Raúl: Yeah, you’re right 
Juan: Well, It’s a good idea to drink tea whith honey and lemon 
Raúl: ugh! I can’t stand honey! 

 
 

 

Juan: ¡Hola Raúl! ¿Cómo estás? 
Conversación 

Raúl: No muy bien, tengo un terrible resfrío. 
Juan: ¿De verdad? Eso está mal. Tú deberías estar en la casa en cama. Es 

realmente importante descansar mucho 
Raúl: si, estás en lo cierto 
Juan: bueno, es una buena idea tomar te con miel y limón 
Raúl: ¡ugh! ¡Yo odio la miel! 

 

 

 

 

 

En la conversación anterior, se pueden encontrar algunos consejos que dan las 
personas cuando alguien está enfermo. Para dar consejos se utilizará el Infinitivo 
Complements (to + forma simple del verbo), más una frase que es conocida como 
complemento infinitivo. 
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Cuadro N° 2: Infinitivo Complements 
 

 

 

What should you for a cold?/ ¿Qué debería hacer para el resfriado? 
 

• It’s important to.../ Es importante... 
• It’s a good idea... / Es una buena idea... 
• It’s useful... / Es útil... 
• It’s helpful... / Es útil... 

 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• For a cold it’s helpful to take some vitamin C 
Para el resfrío es buena idea tomar vitamina C. 

 

• For a burn it´s useful to put some ointment on it. 
Para las quemaduras es útil poner algo de pomada 

 

• For the flu it’s important to drink lots of liquids 
Para la influenza es importante tomar mucho líquido 

 

• For a sore trhoat it’s a good idea to get some medicine from the drugstore 
Para el dolor de garganta es buena idea obtener alguna medicina de la 
farmacia 
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Cuadro N° 3: Otros Consejos más Utilizados 
 

 

 

• Go to bed and sleep / Vete a la cama y duerme 
 

• Eat some toast and drink some tea / Come algunas tostadas y bebe algo de 

té. 

• Take two aspirin and drink lot of water / Toma dos aspirinas y bebe mucha 

agua 

• Go home and relax / Vete a casa y relájate 
 

• Go to bed early at night / Vete a la cama temprano por la noche 
 

• Take a hot bath at night / Toma un baño caliente por la noche 
 

• Get some excercise every day / Haz algo de ejercicio cada día 
 

• Take some antiacid / Tómate algún antiacido 
 

 

 

 

Muchas  veces  al  dar  un  consejo  relacionado  con  un  problema,  se  emplea  una 
estructura negativa. 

 

 

 

 

• Don’t drink coffee / No tomes café 
 

• Don’t lift heavy things / No levantes cosas pesadas 
 

• Don’t forget your doctor’s appointment / No olvides la cita con el doctor 
 

• Don’t eat any food for a day / No comas nada durante el día 
 

• Don’t eat dessert / No comas postres 
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Observe el siguiente ejemplo. 
 

 

Por ejemplo: 
 

• Don´t run if you have a fever 
No corras si tienes fiebre. 

 

• For a sore muscles, it’s important not to do strong physical exercise. 
Para el dolor de músculos, es importante no hacer ejercicio físico fuerte. 

 

 

 

 

Cuando se utilizan los infinitive complements (it’s helpful, it’s a good idea, it’s useful o 
it’s important), para dar un consejo sobre algo que no se debe hacer, se debe agregar la 
negación not después de ellos. Lo anterior se puede resumir en el siguiente cuadro: 

 

 

 

 

For the flu, don’t exercise a lot For the Flu, it’s a good idea not to exercise a lot. 
 

 

Problem 
 

Advice 
Negative infinitive advice 

 

 

 

 

Es habitual que las personas que presenten algunos problemas comunes de salud, 
acudan a la farmacia, antes de visitar al doctor. 
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Conversation: 
 

Pharmacist: Hi. Can I help you? 
Mrs Muñoz: Yes, please. Could I have something for a cough? I think I’m getting 

a cold. 
Pharmacist: Well, I suggest a box of these caugh drops. And should get a bottle 

of vitamin C, too. 
Mrs Muñoz: Thank you. And what do you have for dry skin? 
Pharmacist: Try some of this new lotion. It´s very good. 
Mrs Muñoz: Ok. Thank you 

 

Conversación: 
 

Farmacéutico: Hola, ¿puedo ayudarla? 
Sra Muñoz: Sí por favor. ¿Me podría dar algo para la tos? Creo que me estoy 

resfriando. 
Farmacéutico: Bueno, yo le sugiero una caja de estas pastillas para la garganta. 

Y debería llevar una botella de vitamina C también. 
Sra Muñoz: Gracias. ¿Y qué tiene para la piel seca? 
Farmacéutico: Pruebe con esta nueva loción. Es muy buena.  
Sra Muñoz: Ok. Gracias 

 

 

 

 

 

Al dar consejos en una farmacia, los farmacéuticos utilizan regularmente los modales 
o sugerencias tales como: 

 

 

 

 

 

• Can / May I help you? / Puedo ayudarlo/a? 
 

• What do you have / suggest for...? / ¿Qué tiene para...? ¿qué me sugiere 
para...? 

 

Try some of this.../ Intente con esta... 
I suggest some.../ Le sugiero algún... 
You should get some..../ Debería conseguir algún... 
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Realizar ejercicios n° 10 al 12 
 

 

CLASE 06 
 

3. FORMAS DE DESCRIBIR A LAS PERSONAS 
 

 

Si se quiere identificar a alguien por su aspecto físico, se utiliza la siguiente expresión 
What does he/she look like? , cuyo significado es ¿Qué tal es? ¿Cómo es?. 

 

Para responder a esta pregunta, se deben conocer las características que hacen a las 
personas distintas unas de otras. 

 

a) Hair / Pelo: en cuanto a la forma del pelo, se pueden encontrar distintos tipos. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bald 
(Calvo) 

Straight black hair 
(Pelo negro liso) 

Short blond hair 
(Pelo corto rubio) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Curly black hair 
(Pelo crespo negro) 

A mustache and beard 
(bigote y barba) 

Long brown hair 
(Pelo largo castaño) 
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Por ejemplo: 
 

• A: You have curly blond hair and beard 
Tú tienes el pelo crespo rubio y barba 
B: I don’t agree. My hair isn’t very curly 
No estoy de acuerdo, mi pelo no es muy crespo. 

 

• What color is her hair? She has dark brown hair 
¿De qué color es su pelo? Ella tiene el pelo castaño oscuro 

 

• How long is her hair? It´s medium length 
¿Cuán largo es su pelo? Es de mediana longitud. 

 

• Does he have a mustache? 
No, he doesn’t 

 

 

 

 

 

 

b) Age / Edad 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Young 
(Joven) 

Middle aged 
(Mediana edad) 

Elderly 
(Mayor) 

 

 

 

Para consultar a alguien por su edad, o para describir la edad que se tiene, se utilizan 
las siguientes expresiones. 
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How old is he? ¿Cuántos años tiene él? 
 

• He’s about / El tiene alrededor de…. 
 

• He’s in his twenties, thirties…./ Él está en los veinte, treinta.... 
 

• He’s in his early twenties / Se refiere a que la persona tiene entre 20 y 25 

años. 

• He’s in his late twenties / Se refiere a que la persona que tiene entre 25 y 30 

años. 
 

 

 

c) Height / Estatura 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Short 
(Bajo) 

Fairly short 
(Bastante bajo) 

Medium height 
(Altura media) 

Pretty tall 
(Bastante alto) 

Tall 
(Alto) 

 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• How tall is she? She´s fairly short 
¿Cuán alta es ella? Ella es bastante baja 

 

• How tall are you? I’m 173 cm (five feet eight) 
¿Cuán alto eres? Yo mido 173 cm (cinco pies de altura) 



25 Instituto Profesional Iplacex 

 

 

c) Face / Cara 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Round 
(Redonda) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sun-tanned 
(Piel tostada) 

Oval 
(Ovalada) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wrinkles 
(Arrugas) 

Square 
(Cuadrada) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

With scares 
(Cicatrices) 
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d) Eyes / Ojos 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Slantes eyes 
(Ojos rasgados) 

Almond eyes 
(Ojos almendrados) 

 

 

 

 

 

 

 

 

Green eyes 
(Ojos verdes) 

Brown eyes 
(Ojos cafés) 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• What color are her eyes? She has green eyes. 
¿De qué color son sus ojos? Ella tiene ojos verdes 

 

• What color are you eyes? I have brown eyes. 
¿De qué color son tus ojos? Yo tengo ojos cafés. 

 

 

 

e) Weight / Peso 
 

Para expresar que una persona está gordo o sobrepeso, se utiliza: 
 

 

 

 

 

 

• Fat 
• Heave / big 
• Overweight 



 

 

Para expresar que una persona es delgada o está bajo peso utiliza: 
 

 

 

 

• Slender 
• Slim 
• Underweight 
• Thin 
• Skinny 

 

 

 

 

 

Cuando se desea expresar que una persona es bonita, se puede utilizar “handsome” 
que significa “buenmozo” y “good-looking” que significa lo mismo que handsome, con la 
diferencia que esta última expresión se puede utilizar tanto para el género femenino, como 
masculino. 

 

 

 

Conversation: 
 

Jorge: Good afternoon. Can I help you? 
Alicia: Yes, I’m looking for someone. His name is Martin. 
Jorge: Well, what does he look like? 
Alicia: Let’s see. He’s about 35, I guess. He´s pretty tall, with red hair. 
Jorge: Oh, are you Alicia Taylor? 
Alicia: Yes, that´s right! 
Jorge: He asked for you a few minutes ago. I think he´s in the restaurant. 
Alicia: Thanks. I’ll go and look for him. 

 

 

 

Conversación: 
 

Jorge: Buenas tardes, ¿puedo ayudarte? 
Alicia: Si, estoy buscando a alguien. Su nombre es Martín. 
Jorge: ¿Cómo es él? 
Alicia: A ver. Él tiene alrededor de 35 años, creo. Él es bastante alto, con pelo 
rojo. 
Jorge: Oh, ¿eres tú Alicia Taylor? 
Alicia: sí, correcto 
Jorge:  El  preguntó  por  tí  hace  unos  minutos.  Pienso  que  él  está  en  el 
restaurante. 
Alicia: Gracias. Iré a buscarlo. 
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Cuando se describen personas o se quiere preguntar por alguien, se pueden utilizar 
algunos participios y preposiciones. 

Por ejemplo: 
Participles 

 

• Who’s Raúl? He’s the man wearing glasses 
¿Quiés es Raúl? Es el hombre que lleva lentes 

 

• Which one is Raúl? He’s the one talking to Sarah 
¿Cuál es Raúl? Es el que está conversando con Sarah 

 

 

 

 

 

Recuerde que Which one es utilizado para preguntar por alguien o por algo cuando se 
encuentra entre más personas o cosas a su alrededor. En el ejemplo anterior, se puede 
deducir que hay más personas en el lugar en el que se encuentra Raúl, pero para 
identificarlo a él, se responde que es quien está conversando con Sarah. 

 

Para describir a alguien en base a lo que lleva puesto o la ubicación en que se 
encuentra, se utilizan las preposiciones whith, in, next to y on. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Who is Sarah? She is the woman with the short black hair. 
¿Quién es Sarah? Es la mujer con el pelo corto negro. 

 

• Which one is Judy? She’s the tall one in jeans. 
¿Cuál es Judy? Ella es la alta que lleva jeans 

 

• Who are the Gajardos? They’re the people next to the windows 
¿Quiénes son los Gajardo? Son las personas cerca de la ventana. 

 

• Which ones are the Gajardos? They’re the ones on the couch. 
¿Cuáles son los Gajardo? Son los que están sentados en el sofá. 

 

 

 

 

Una descripción cualquiera se puede modificar con participios y preposiciones. 
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Por ejemplo: 
 

• Juan is the tall guy. He´s wearing glasses / Juan es el tipo alto. Él lleva 
lentes. 
Modificación: Juan is the tall wearing glasses 

 

• Marcela is the young woman. She’s in a T-shirt and jeans. 
Marcela es la mujer joven. Ella es la que lleva polera y jeans. 

Modificación: Marcela is the young woman in T-shirt and jeans. 

 

 

 

Como  se  puede  observar,  esta  modificación  consiste  en  eliminar  el  pronombre 
personal con el verbo is/are, uniendo la oración a través de las preposiciones y participios. 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 13 al 15 
 

 

 

CLASE 07 
 

4. EL INGLÉS EN INTERNET 
 

 

 

What do you know about the Internet? / ¿Cuánto sabes de Internet? 
 

Internet a global network linking millions of computers for comunications 
purposes. Was developed in 1969 for U.S.A military and gradually grew to include 
educational and research institutions. Connections and use of the internet have 
increased dramatically due to the popularity of the web and e-mail. 

 

Internet es una red global que une a millones de computadoras para los 
propósitos de las comunicaciones. Fue desarrollado en 1969 por el Departamento 
de Defensa de Estados Unidos, creciendo gradualmente hasta incluirse a 
instituciones educativas y de investigación. Las conexiones y el uso de internet se 
han incrementado dramáticamente debido a la popularidad de la web y del correo 
electrónico. 
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Conversation: 
 

Karen Grina, is back in Chile after a short trip to her home country. She is 
talking to Carmen, a Chilean teacher. 

 

Carmen : Hello Karen. How was your trip back home? 
Karen : Great! It was nice to see my folks and a few friends. I sent you some e- 

mails. Did you get them? 
Carmen : Yes, I did. But you forgot I have difficulties understanding idioms in 

English, and you used a lot of 
them in your e-mails. 

Karen : I’m sorry. I wanted to chat with you but then I just sent e-mails. Did you 
visit the schools web sites I mentioned? 

Carmen : I visited some of them, but not enough. I need to see other sites to get 
more ideas for our web page. 

Karen : You can either check the sites I sent you or you can browse the 
Internet. 

Carmen : Did you say ‘browse’? What does that mean? 
Karen  : ‘Browse’ means to ‘look at’, ‘to inspect’ or ‘to read’ superficially. And a 

‘browser’ is a computer program that lets you use the Internet, like 
Microsoft Explorer or Netscape Navigator. 

Carmen : I see. So you can actually ‘explore’ or ‘ navigate’ on the net, right? 
Karen : That’s right! 
Carmen : Well, I’m sure we’ll be able to develop a good web page for our school. 
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Conversación: 
 

Karen Grina está de regreso en Chile, después de un corto viaje a su 
país de origen. Ella está conversando con Carmen, una profesora chilena. 

 

Carmen : Hola Karen. ¿Cómo estuvo tu viaje de regreso a casa? 
Karen : ¡Bien! Fue agradable ver a mi gente y a unos pocos amigos. Te 

envié algunos correos electrónicos, los recibiste? 
Carmen : Sí, pero olvidaste que tengo dificultad para entender el idioma 

en inglés y tú lo utilizaste mucho en tus e-mails 
Karen : Lo siento. Yo quería conversar contigo pero te envié los e-mails. 

Visitaste los sitios web de escuelas que te mencioné? 
Carmen : Yo visité algunos, pero no lo suficiente. Yo necesito ver otros 

sitios para obtener más ideas para nuestra página. 
Karen : Puedes revisar los sitios o explorar la internet. 
Carmen : ¿Tu dices “browse”?¿qué significa eso? 
Karen  : ‘Browse’ significa ver, inspeccionar o leer superficialmente. Y un 

‘browser’ es un programa computacional que se usaen internet, 
como Microsoft Explorer or Netscape Navigator. 

Carmen : Ya veo. Entonces ¿tu puedes explorar o navegar en la red, 
verdad? 

Karen : Correcto 
Carmen : Bueno, yo estoy segura que podremos desarrollar una buena 

página web para nuestra escuela. 
 

 

 

 

 

Algunas palabras comúnmente utilizadas cuando se trabaja en internet, son: 
 

 

 

 

• Data: datos 
 

• The whole range: toda la gama 
 

• Available: disponible 
 

• Coding language: lenguaje de codificación 
 

• Account name: nombre de la cuenta 
 

• Locked system: sistema cerrado 
 

• Software package: paquete de programas 
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• Point of entry: punto de entrada 
 

• Set of rules: conjunto de reglas 
 

• Search engines: programas de búsqueda 
 

• Running: que se ejecuta (corre) 
 

• File: archivo 
 

• Folder: carpeta 
 

 

 

 

 

En este contexto, en relación a los verbos que más se utilizan cuando se trabaja en 
internet, se pueden encontrar: 

 

 

 

• to gain access: acceder 
 

• to share resources: compartir recursos 
 

• to file: archivar 
 

• to delete: borrar 
 

• to run (a program/software): ejecutar 
 

• to install: instalar 
 

• to replicate themselves: replicarse 
 

• to require: requerir 
 

• ...is intended to be: tiene el propósito de ser 
 

 

 

 

 

4.1. To able to.../ Ser capaz de… 
 

La frase to be able to… significa ‘poder’ o ‘ser capaz de’. Se conjuga el verbo To be 
(en presente, pasado, futuro o condicional) y se mantiene la palabra ‘able’ para todos los 
pronombres. Recuerde que las formas del presente del verbo ‘to be’ son: am, is, are; y las 
formas de pasado son: was y were. En el futuro se usa el auxiliar “will” y en el condicional el 
auxiliar “would”, seguidos del verbo, sin “to”. 
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a) Presente 

 

 

 

 

• I’m not able to understand everything. / No soy capaz de entender todo. 
 

• Mario is not able to use the Internet. / Mario no puede usar Internet. 
 

 

 

 

 

b) Pasado: 
 

 

 

Were you able to find the information on the web? 
¿Pudiste hallar la información en la web? 

 

 

 

 

c) Futuro: 
 

 

 

 

We’ll be able to finish search. 
Podremos terminar la búsqueda. 

 

 

 

 

 

d) Condicional: 
 

 

 

Would you be able to download my favorite song? 
¿Podrías bajar mi canción favorita? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 16 al 19 
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CLASE 08 
 

5. CUANTIFICADORES Y OTROS ASPECTOS GRAMÁTICALES 
 

Los cuantificadores son palabras que se utilizan para expresar una idea de cantidad. 
 

a) Enough /Not enough: la palabra enough significa suficiente, y se usa con sustantivos 
contables e incontables. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• There are enough students in this class 
Hay suficientes alumnos(as) en este curso. 

 

• There is enough information on the Internet 
Hay suficiente información en Internet. 

 

• There are not enough web pages for public schools. 
No hay suficientes páginas web para las escuelas públicas. 

 

 

 

 

b) Too much: esta frase significa “demasiado” y se usa con sustantivos incontables. 
 

 

Por ejemplo: 
 

• There is too much information on the Internet. 
Hay demasiada información en Internet. 

 

• There was too much noise on the street. 
Había demasiado ruido en la calle. 

 

• There was too much traffic downtown. 
Había mucho tráfico en el centro de la ciudad. 

 

 

 

 

 

c) Too many: la frase “too many” significa “demasiados” o “demasiadas” y se usa con 
sustantivos contables. 
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Por ejemplo: 
 

• There were too many people at the coffee shop. 
Había demasiada gente en el café. 

 

• There are too many students in this class. 
Hay demasiados alumnos(as) en este curso. 

 

• There are too many web sites on the Internet. 
Hay demasiados sitios web en Internet. 

 

 

 

 

c) Either ... or ... /  Either of them (us, you): la expresión “either ... or...”  significa “o esto o lo 
otro”. Se utiliza en oraciones que contienen dos opciones, una cosa o la otra. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• You can either check the sites or browse the Internet. 
Puedes revisar los sitios o explorar la Internet. 

 

• People can travel either by bus or by plane. 
La gente puede viajar en autobús o en avión. 

 

• You can either work in a public school or in a private one. 
Puedes trabajar en una escuela pública o en una escuela privada. 

 

• These are two search programs. You can use either of them. 
Estos son dos programas de búsqueda. Puedes usar cualesquiera de los 

dos. 
 

• Either of us can do the search. 
Cualquiera de nosotros dos puede hacer la búsqueda. 
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d) Though y although: ambas tiene el mismo significado, que es “aunque”. Sin embargo, van 
situadas en distintas partes en la oración. Mientras que though va al final de la oración, 
although va al comienzo o en medio. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Although he was sick, he went to the baseball game. 
Aunque él estaba enfermo, fué al juego de baseball. 

 

• Although he is rich, he does not spend a lot of money. 
Aunque él es rico, no gasta mucho dinero. 

 

• I’m still at the bank. I don’t like it, though. 
Yo todavía estoy en el banco, aunque no me gusta. 

 

 

 

 

 

Otros  aspectos  gramaticales  que,  al  igual  que  los  cuantificadores  sirven  para 
mencionar algo, son: 

 

a) Must: el verbo must significa deber, ‘tener que hacer’ algo. Se usa igual que otros verbos 
modales como ‘can’ (poder), ‘could’ (podría o pude), o ‘should’ (debería), sin “to” (must do, 
must go, must see, must stay). En general, se usa en presente afirmativo y negativo. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• You must see this page. 
Debes ver esta página. 

 

• If you want to find what you need, you must spend time searching. 
Si quieres hallar lo que necesitas, debes pasar tiempo buscando. 

 

• We must stay here and wait for Tomás. 
Debemos quedarnos aquí y esperar a Tomás. 
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En oraciones negativas va seguido de “not” (must not = musn´t). 
 

 

Por ejemplo: 
 

• Children must not have access to all the pages on the Internet. 
Los niños no deben tener acceso a todas las páginas en Internet. 

 

• We must not forget to call home. 
No debemos olvidarnos de llamar a casa. 

 

• Let’s hurry. We musn´t be late. 
Apurémonos. No debemos llegar tarde. 

 

 

 

 

Para el pasado se usa had to + infinitivo (had to wait, had to see, had to stay, had to 
learn) que equivale al español “tuve o tenía que” + infinitivo. 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• We had to wait for an half hour to use the computers. 
Tuvimos que esperar media hora para usar los computadores. 

 

• Most children had to stay in school. 
La mayoría de los niños tuvo que quedarse en la escuela. 

 

• Teachers had to see many different web pages to get an idea of the 
information included. 
Los profesores tuvieron que ver diferentes páginas web para tener una 
idea de la información incluida. 

 

• All teachers had to learn how to use a computer. 
Todos los profesores tuvieron que aprender cómo usar un computador. 

 

 

 

 

 

b) Neither / Neither of them (us, you): equivale al español “ninguno de los dos” o “ni uno ni 
otro”; neither of them significa “ninguno de los dos” refiriéndose a “ellos” (ninguno de ellos 
dos); neither of us equivale a “ninguno de nosotros dos” y neither of you equivale a “ninguno 
de ustedes dos”. 
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Por ejemplo: 
 

I use neither of them. 
No uso ninguno de los dos. 

 

 

 

 

 

c) Both / Both of them (us, you) (ambos, los dos): both significa “ambos” o “los dos” y 
siempre se refiere a dos cosas o personas. Si va seguida de un sustantivo, éste siempre va 
en plural (both sites, both pages, both schools, etc.). Both of them equivale a “los dos” 
refiriéndose a “ellos”; both of us equivale a “los dos” refiriéndose a nosotros y both of you 
equivale a “los dos” refiriéndose a “ustedes”. 

 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• A: Do you send e-mails or faxes? / ¿Enviaste los correos electrónicos o 
faxes? 
B: Both / ambos 

 

• Myriam has two children. Both are good students. 
Myriam tiene dos niños. Ambos (los dos) son buenos estudiantes. 

 

• Manuel has two brothers. Both of them are single. 
Manuel tiene dos hermanos. Los dos están solos. 

 

• You and I don´t know much about the Internet. Both of us need to learn 
more. 
Tú y yo no sabemos mucho acerca de internet. Ambas necesitamos 
aprender más. 

 

• You and your sister didn´t clean your room. Do it now, both of you 
Tú y tu hermana no limpiaron su dormitorio. Háganlo ahora, ambas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 20 al 23 
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CLASE 09 
 

d) Adverbs of Frequency 
 

 

 

 

100% 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

0% 

always siempre 
almost always casi siempre 
usually generalmente 
often a menudo 
sometimes a veces 
seldom rara vez 
hardly ever muy pocas veces (o casi nunca) 
almost never casi nunca 
never nunca 

 

 

 

 

Otros adverbios de frecuencia utilizados, son: 
 

 

• a little (un poco) 
• a few (unos pocos) 
• some (algunos) 
• any (algún/os, ninguno) 

 

 

 

 

e) Some, any: ambas palabras se refieren a una cantidad no determinada y se pueden usar 
con sustantivos incontables (en singular) o contables (en plural). Equivalen a “un poco de, 
algo de, unos, algunos, unos cuantos”, etc. 
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Some se usa en oraciones afirmativas: 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• There is some fruit on the table. 
Hay algo de fruta en la mesa. 

 

• We saw some nice shirts at Marty’s. 
Vi algunas camisas bonitas en Marty’s. 

 

• I need some books for my class. 
Necesito algunos libros para mi clase. 

 

 

 

 

 

Any se usa en oraciones negativas: 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• There isn´t any fruit on the table. 
No hay fruta en la mesa. 

 

• We didn´t see any nice shirts at Marty’s. 
No vimos ninguna camisa bonita en Marty’s. 

 

• I don´t need any extra books for my class. 
No necesito libros extra (o ningún libro) para mi clase. 

 

 

 

 

En oraciones interrogativas se usan any y some. En la mayoría de ellas (no en todas) 
se usa any: 
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Por ejemplo: 
 

• Do you have any time for a coffee? 
¿Tienes tiempo para un café? 

 

• Do you need any books for your class? 
¿Necesitas (algunos) libros para tu clase? 

 

• Is there any fruit on the table? 
¿Hay (algo de) fruta en la mesa? 

 

• Have you got any money for an ice cream? 
¿Tienes dinero para un helado? 

 

 

 

 

 

En el último ejemplo, se escribe Have you got …? que significa ¿tienes...? y es lo 
mismo que do you have…?. 

 

Para preguntar al ofrecer algo se usa some: 
 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Do you want some tea? 
¿Quieres un poco de té? 

 

• Would you like some more ice cream? 
¿Quieres más helado? 

 

• Would you like some cookies? 
¿Quieres galletas? 
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Para pedir algo también se usa some: 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Can you lend me some music CDs? 
¿Puedes prestarme unos discos compactos? 

 

• Can I have some coffee? 
¿Puedo tomar (un poco de) café? 

 

• Can I have some cookies? 
¿Puedo comer galletas? 

 

 

 

 

Some y any se pueden usar solos, sin sustantivos: 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• You can have some tea. I don´t wan´t any. 
Puedes tomar té. Yo no quiero. 

 

• We don´t have any milk. Can you lend us some? 
No tenemos leche. ¿Puedes prestarnos? 

 

• I don´t have any shirts. Can I get some? 
No tengo camisas. ¿Puedo comprar algunas? 

 

 

 

 

f) Somebody/someone (alguien) y something (algo) son formas compuestas de some; 
anybody/anyone, al igual que anything, son compuestos de any. Se usan de la misma 
manera que some y any. Observe cómo se utilizan estas palabras en sus distintos tiempos. 
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Afirmación: 
 

• Alicia said something. 
Alicia dijo algo. 

 

• I talked to sombody / someone at the book fair. 
Conversé con alguien en la feria del libro. 

 

Negación: 
 

• Alicia didn´t say anything. 
Alicia no dijo nada 

 

• Alicia said nothing. 
Alicia no dijo nada. 

 

La palabra nothing va después del verbo correspondiente, sin otra palabra 
negativa. 

 

• I didn´t talk to anybody / anyone at the book fair. 
No conversé con nadie en la feria del libro. 

 

• I talked to nobody / noone. 
No conversé con nadie. 

 

Interrogación: 
 

• Would you like something to drink? 
¿Quieres tomar algo? 

 

 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 24 al 27 
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CLASE 10 
 

6. PRESENT PREFECT / PRESENTE PERFECTO 
 

El “presente perfecto” se usa para referirse a cosas que se hicieron en el pasado y que 
en el momento presente se siguen desarrollando. Se puede expresar a través de tres puntos 
de vista, que son la forma afirmativa, negativa e interrogativa. 

 

a) Forma Afirmativa 
 

Se forma con el verbo “haber” (have/has1) seguido de un participio del verbo. 
 

 

 

Subject + verbo have/has + participio del verbo 
 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

I have been studying / He estado estudiando 
 

 

Verbo haber Participio del 
verbo to be 

 

 

El ejemplo quiere decir que empezó a estudiar en algún momento del 
pasado y que en la actualidad sigue estudiando. 

 

 

 

• I have gone to the oficce 
Yo he ido a la oficina 

 

• You have come from Brazil 
Tu has venido de Brasil 

 

• She has brought everything 
Ella ha comprado todo 

 

 

 

 

 
 

1  Recuerde que el verbo have, se conjuga como has con el pronombre he, she  e It. Es decir, queda como I 
have, You have, He/she has, It has, We have, You have y They have. 
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b) Forma Negativa 
 

La forma negativa del presente perfecto, se forma con el verbo haber, más “not” 
delante del participio del verbo. 

 

 

 

Subject + verbo haven’t/hasn’t + participio del verbo 
 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I have not been playing tennis / I haven’t been playing tennis 
Yo no he estado jugando tennis 

 

• We haven’t seen a good movie lately 
No hemos visto una buena película últimamente 

 

• Manuel hasn’t done his homework 
Manuel no ha hecho su tarea 

 

• It´s hasn’t rained a lot lotely 
No ha llovido mucho últimamente 

 

• We haven´t read poetry in our English class 
No hemos leído poesía en nuestra clase de inglés 

 

 

 

Como se ha podido observar, las formas con have/ has o have/has not se abrevian. 
 

 

 

• I have: I’ve 
• I have not: I haven’t 
• They have: they’ve 
• they have not: they haven’t 
• she has: she’s 
• she has/he not: she/he hasn’t 
• it has: it’s 
• It has not : It hasn’t 
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b) Forma Interrogativa 
 

Se forma con el verbo “haber” (have/has) y el participio del verbo, sólo que en este 
caso el verbo have/has va antes del sujeto. 

 

 

 

 

Have / has + subject + participio del verbo? 
 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Have you taken the books? 
¿Has llevadio los libros? 

 

• What has he said? 
¿Qué ha dicho él? 

 

• Has she accepted presents? 
¿Ha ella aceptado regalos? 

 

 

 

 

 

Se debe recordar que el participio pasado de los verbos regulares termina en “ed”, 
igual que el pasado simple. 

 

 

Por ejemplo: 
 

Pasado Participio pasado 
I finished (terminé) I have finished (he terminado) 
I started (comencé) I have started (he comenzado) 

 

 

 

 

 

 

Mientras que el participio pasado de los verbos irregulares, sólo en algunas ocasiones 
coincide con el pasado simple (ver anexo). 
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Por ejemplo: 

 

 

 

Pasado Participio pasado 
I made (hice) I have made (he hecho) 
I had ( tenía) I have had (he tenido) 
I saw (vi) I heve seen ( he visto) 
I did (hice) I have done (he hecho) 

 

 

 

 

 

El presente perfecto, también se utiliza para describir acciones que se iniciaron en el 
pasado y que acaban de finalizar. 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

I have been waiting for you 
Te he estado esperando 

 

En este caso la espera comenzó en el pasado, pero acaba de finalizar. 
 

 

 

 

La diferencia existente entre el simple past o pasado simple y el present perfect o 
presente perfecto, es que el presente simple es usado para describir un evento pasado 
específico, mientras que el presente perfecto describe un hecho, que si bien ha ocurrido en el 
pasado, no establece el tiempo específico en que ocurrió. Además, el pasado simple se 
refiere a una acción que comenzó y terminó en el pasado. 
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Por ejemplo: 

 

 

 

Simple past Present Perfect 
 

I finished my work two hour ago 
Terminé mi trabajo hace dos horas 

 

En este caso se establece claramente el 
momento en que culminó la acción “two 
hour ago”. 

 

I have already finished my work 
Ya he terminado mi trabajo 

 

Al igual que en el pasado simple, se 
indica que la acción ya fue realizada, pero 
en este caso no se establece el momento 
en que ésta se terminó. 

 

Last year  
Three years ago 

I was in Europe    In 1989 
(Yo estuve en In 1985 and 1989 

Europa) When I was ten years 
old 

 

Se establece en forma específica el 
momento en que fue realizada la acción: 
el año pasado, tres años atrás, en 1989, 
en 1985 y 1989, cuando tenía 10 años de 
edad. 

 

 

 

Many times 
I have been in Europe   Several times 

A couple of times 
Once time 

 

 

 

Utilizando el presente perfecto, no se 
hace mención al tiempo: muchas veces, 
varias veces, un par de veces, una vez. 

 

 

 

 

 

Realizar ejercicios n° 28 y 29 
 

 

 

CLASE 11 
 

6.1. Uso de Since y For para Presente Perfecto 
 

Hay algunas palabras y frases, tales como “since” y “for” que se usan con el tiempo 
verbal presente perfecto. 
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a) Since: expresa la idea que una actividad ha comenzado en un tiempo específico en el 
pasado y continúa en el presente. 

 

 

 

 

 

eight o’clock 
Tuesday 
May 
1989 

I have been here since January, 3 1988 
The beggining of the semester 
Yesterday 
Last month 

 

 

 

 

 

 

b) For: hace mención a una cantidad de tiempo. 
 

 

 

 

ten minutes 
two hours 
five days 

I have been here for      about three weeks 
almost six months 
many years 
a long time 

 

 

 

 

 

Si el sustantivo termina con “s”, entonces se usa “for” en la expresión, y no since. 
 

 

 

Por ejemplo: 
 

• I have lived in this city for ten years. 
Yo he vivido en esta ciudad por diez años 

 

• I haven´t read any fiction since I left school. 
No he leido algo de ficción desde que dejé la escuela 
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c) Otras expresiones que también se utilizan con el presente perfecto, son: 
 

 

 

• Many times: muchas veces 
 

• Several times: varias veces 
 

• A couple of times: un par de veces 
 

• Four times: cuatro veces 
 

• Never: nunca 
 

• Yet: aún, todavía 
 

• Already: ya 
 

• How long have you…?: ¿Cuánto tiempo has…? 
 

• How long have you used?: ¿Cuánto tiempo has usado? 
 

• Have you....ever?: ¿Has... alguna vez? 
 

• Has your…..ever been?: ¿Ha sido…alguna vez? 
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Por ejemplo: 
 

• We have been to Chiloe twice. 
Hemos estado en Chiloé dos veces. 

 

• I have used poetry in my class only once. 
He usado poesía sólo una vez en mi clase. 

 

• I haven’t read the poem yet. 
No he leído el poema todavía. 

 

• I’ve already read the short story. 
Ya he leído el cuento. 

 

• How long have you used this material? 
¿Cuánto tiempo has usado este material? 

 

• Have you ever read a short store in English? 
¿Alguna vez has leído un cuento en inglés? 

 

• Have you ever taken a computer class? 
¿Alguna vez has tomado un curso de computación? 

 

• Have your parents ever been to the South of Chile? 
¿Han ido tus padres al sur de Chile alguna vez? 

 

• Has your school ever been selected for a special program? 
¿Ha sido seleccionada tu escuela para un programa especial alguna 
vez? 

 

• A: Have you ever written a poem? /  ¿Has escrito un poema alguna 
vez? 
B: Yes, once. / Sí. Una vez. 
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CLASE 12 
 

7. EXPRESIONES IDIOMÁTICAS 
 

En inglés, existe una gran cantidad de expresiones idiomáticas que dificultan 
enormemente la comprensión. Esto ocurre, en general, cuando se trabaja con material 
auténtico, como es la literatura. Sin embargo, lo fundamental es que el alumno se atreva a 
escuchar y leer distintos tipos de textos. Cada una de estas experiencias ampliará su 
vocabulario y conocimiento general del idioma y la cultura inglesa. 

 

Cuadro N° 4: Expresiones Idiomáticas 
 

 

 

• Get up to: involucrarse en algo 
• Lad: muchacho, chico 
• Pals: amigos, compañeros, compinches 
• For goodness’sake: ¡por Dios! 
• You wouldn´t have wanted him trailing right across town: no habrías 

querido que anduviera vagando por la ciudad 
• Keeping us up waiting: manteniéndonos en pie (levantados) 
• Get away with you: ¡No me digas! 
• We’re getting worn out: no estamos cansando 
• You let yourself be put upon: tú mismo dejas apabullarte (con trabajo) 
• Get out of the way: sacarlo de mi camino 
• Gake the time off: tomarse el tiempo libre 
• With so much going on: con tantas cosas que están pasando 
• Things should slacken off: las cosas deberían aflojar ( moderarse) 
• Get away: irse de un lugar 
• Anywhere you particularly fancy?: ¿algún lugar que por el cual tengas 

una afición particular? 
• Bit out of our league: un poco fuera de lo nuestro 
• Don´t be such a stick-in-the-mud: no seas tan aburrido y anticuado 
• ...Keep him tied on your apron trings: mantenerlo apegado a tus faldas 
• I was tiding his room: estuve limpiando su cuarto 
• For a start: en primer lugar 



 

 

Cuadro N° 4: Expresiones Idiomáticas (Continuación) 
 

 

 

 

• I couldn´t help seeing what a mess it was in: no pude evitar ver el 

desorden que había 

• You’ve been snooping: que has estado fisgoneando, curioseando 
 

• …Suppose omeone goes rooting in our dustbin: supón que alguien 

busque algo en el basurero… 

• Perfunctory courtesies: cortesías superficiales, a la ligera 
 

• The amps could have done with pepping up a bit: podrían haber subido 

el volumen 

• What’s it to be?: ¿qué hay? 
 

• You’ve been messing about with my room again: te has metido en mi 

pieza otra vez 

• It was such a pigsty: era una pocilga 
 

• How the hell do you expect me to put up with it?: ¿Cómo esperas que 

aguante esto? 

• ...The liner was changed today: se cambiaron las sábanas hoy día 
 

• Meddling with my things: metiéndose en mis cosas 
 

• We won´t have that sort of muck under our roof: no tendremos esa 

clase de mugre en nuestra casa 

• I should have had the sense to take him up on it then: debería haber 

aceptado su ofrecimiento entonces. 

• I hope it chokes you!: ¡Ojalá se atraganten! 
 

• Steady on, old girl!: ¡Cálmate, viejita! 
 

• ...With some diffidence hugs Joan: con cierta timidez abraza a Joan 
 

• ...Subsides rather tearfully on to the settee: se calma, aún con lágrimas 

en los ojos, y se sienta en el sofá 

• Come on. Cheer up: ¡Ya! ¡Ánimo! 
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Las expresiones idiomáticas, o idioms, son propias de cada idioma. He aquí algunos 
ejemplos: 

 

 

 

 

Por ejemplo: 
 

• Be such a stick-in-the-mud: ser aburrido y anticuado 
Let’s go to the river. Don´t be such a stick-in-the-mud. 
Vamos al río. No seas aburrido y anticuado. 

 

• Be such a couch potato: ser un saco de papas, no hacer ejercicios. 
Let’s go jogging. Don´t be such a couch potato. 
Vamos a correr. No seas un saco de papas. 

 

• Make up your mind: decidir 
Did you make up your mind about traveling South with me? 
¿Te decidiste a viajar al sur conmigo? 

 

• Make ends meet: tener dinero suficiente para pagar las cuentas 
My salary is low. I can hardly make ends meet. 
Mi salario es bajo. Apenas puedo pagar las cuentas. 

 

• Do the trick: lograr éxito en lo que uno está haciendo 
Math is hard for me, but I studied a lot and that did the trick 
Las matemáticas son difíciles para mí, pero estudié mucho y tuve éxito 

 

. • Go Dutch: salir a divertirse y cada uno pagar por sus gastos; salir a la 
americana 
There is a concert tonight. If you want we can go Dutch. 
Hay un concierto esta noche. Si quieres vamos y cada uno paga sus 
gastos. 

 

• Make wave: hacer olas (crear problemas) 
Don’t say anything. You’ll make waves. 
No digas nada. Crearás problemas. 

 

• Play hooky: faltar a clases, hacer la cimarra 
You played hooky yesterday. Where were you? 
Faltaste a clases ayer. ¿Dónde estuviste? 
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Realizar ejercicio n° 30 
 

ANEXO 
 

Listado de verbos irregulares. 
 

Infinitivo Pasado Participio Significado 
Arise Arose Arisen Elevarse, surgir 
Awake Awoke Awoken Despertar 
Bear Bore Born Soportar, sostener 
Beat Beat Beaten Batir, revolver 
Become Became Become Hacerse, convertirse en 
Begin Began Begun Empezar, iniciar 
Bend Bent Bent Doblar, inclinar 
Bet Bet Bet Apostar 
Bind Bound Bound Atar, unir 
Bite Bit Bitten Morder 
Blow Blew Blown Soplar 
Break Broke Broken Quebrar, romper 
Bring Brought Brought Traer, llevar 
Build Built Built Construir, edificar 
Burn Burnt Burnt Quemar, incendiar 
Burst Burst Burst Romper 
Buy Bought Bought Comprar 
Catch Caught Caught Coger, atrapar 
Choose Chose Chosen Escoger, elegir 
Cling Clung Clung Asirse, pegarse 
Come Came Come Venir 
Cost Cost Cost Costar 
Creep Crept Crept Arrastrarse 
Cut Cut Cut Cortar, dividir 
Deal Dealt Dealt Tratar 
Dig Dug Dug Cavar 
Do Did Done Hacer, ejecutar 
Draw Drew Drawn Dibujar 
Drink Drank Drunk Beber 
Drive Drove Driven Conducir 
Fall Fell Fallen Caer 
Feed Fed Fed Alimentar 
Feel Felt Felt Sentir, tocar 
Fight Fought Fought Pelear, combatir 
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Find Founf Found Encontrar, descubrir 
Find out Found out Found out Averiguar 
Flee Fled Fled Escapar, huir 
Fly Flew Flown Volar 
Forbid Forbade Forbidden Prohibir 
Foresee Foresaw Foreseen Prevenir 
Forget Forgot Forgotten Olvidar (se) 

 

Infinitivo Pasado Participio Significado 
Forgive Forgave Forgiven Perdonar 
Freeze Froze Frozen Congelar 
Get Got Gotten Lograr, conseguir 
Give Gave Give Dar 
Go Went Gone Irse 
Grind Ground Ground Moler 
Grow Grew Grown Crecer, cultivar 
Hang Hung Hung Colgar 
Have Had Had Tener, haber 
Hear Heard Heard Oir, escuchar 
Hide Hid Hidden Ocultar 
Hit Hit Hit Pegar, golpear 
Hold Held Held Sostener 
Hurt Hurt Hurt Herir, dañar 
Keep Kept Kept Mantener 
Know Knew Know Conocer, saber 
Lay Laid Laid Poner, colocar 
Lead Led Led Guiar 
Lean Leant Leant Inclinar (se) 
Learn Learnt Learnt Aprender, saber 
Leave Left Left Partir, irse 
Lend Lent Lent Prestar 
Let Let Let Permitir, conceder 
Lie Lay Lain Tenderse, descansar 
Light Lit Lit Alumbrar, encender (se) 
Lose Lost Lost Perder 
Make Made Made Hacer, confeccionar 
Mean Meant Meant Significar, querer decir 
Meet Met Met Encontrarse, conocerse 
Melt Melted Molten(old) Derretir (se) 
Mistake Mistook Mistaken Equivocarse 
Misunderstand Misundertood Misunderstood Entender mal 
Overcome Overcame Overcome Vencer 
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Pay Paid Paid Pagar, recompensar 
Put Put Put Poner, colocar 
Read Read Read Leer, descifrar 
Rebuild Rebuilt Rebuilt Reconstruir 
Rid Rid Rid Librarse, zafarse 
Ride Rode Ridden Rodar, funcionar 
Ring Rang Rung Tocar, sonar 
Rise Rose Risen Ascender, elevarse 

 

 

 

Infinitivo Pasado Participio Significado 
Run Ran Run Correr 
Saw Sawed Sawn Cortar con sierra 
Say Said Said Decir 
See Saw Seen Ver, observar 
Seek Sought Sought Buscar 
Sell Sold Sold Vender 
Send Sent Sent Enviar 
Set Set Set Instalar 
Shake Shook Shaken Sacudir 
Shed Shed Shed Derramar 
Shine Shone Shone Brillar 
Shoot Shot Shot disparar 
Show Showed Shown Mostrar, exhibir 
Shrink Shrank Shrunk Encogerse 
Shut Shut Shut Cerrar, impedir 
Sing Sang Sung Cantar 
Sink Sank Sunk Hundir, sumergirse 
Sit Sat Sat Sentarse 
Sleep Slept Slept Dormir 
Slide Slid Slidden Resbalar 
Smell Smelt Smelt Oler, percibir 
Speak Spoke Spoken Hablar 
Speed Sped Sped Acelerar 
Spend Spent Spent Gastar, consumir 
Spill Split Spilt Derramar 
Spin Spun Spun Tornear 
Split Split Split Partir 
Spoil Spoilt Spoilt Deteriorar 
Spread Spread Spread Extender, esparcir 
Spring Sprang Sprung Saltar 
Stand Stood Stood Pararse 
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Steal Stole Stolen Robar 
Stick Stuck Stuck Pegar, adherirse 
Stink Stank Stunk Oler mal, apestar 
Strike Struck Struck Golpear 
Swell Swelled Swollen Hinchar 
Swim Swam Swum Nadar 
Swing Swung Swung Balancearse 
Take Took Taken Tomar, llevar 
Teach Taught Taught Enseñar 
Tear Tore Torn Romper 

 

 

 

Infinitivo Pasado Participio Significado 
Tell Told Told Decir, narrar 
Think Thought Thought Pensar, creer 
Throw Threw Thrown Lanzar, tirar 
Thrust Thrust Thrust Empujar 
Undergo Underwent Undergone Sufrir 
Understand Understood Understood Comprendre 
Undertake Undertook Underwaken Emprender, comenzar 
Undo Undid Undone Desarmar 
Wake Woke Woken Despertar 
Wear Wore Worn Usar, gastar 
Win Won Won Ganar, conquistar 
Wind Wound Wound Enroscarse, girar 
Withdraw Withdrew Withdrawn Retirar 
Withstand Withstood Withstood Resistir 
Write Wrote Written Escribir 

 


